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ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL 
DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA, CELEBRADA EL DÍA15 DE SEPTIEMBRE DEL 
2023 

13:00 HRS. 

 
EN LA CIUDAD DE CUERNAVACA, MORELOS, SIENDO LAS 13 HORAS DEL DÍA 15 
DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTITRÉS, SESIONARON DE MANERA 
PRESENCIAL EN EL SALÓN DE SESIONES DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, UBICADO EN CALLE 
ZAPOTE NÚMERO TRES, COLONIA LAS PALMAS Y DE POR VIDEOCONFERENCIA 
A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA ZOOM, LOS CIUDADANOS: LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ; LOS CONSEJEROS ELECTORALES: 
MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS 
CASAS, LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, MTRO. PEDRO GREGORIO 
ALVARADO RAMOS, MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ, MTRA. MAYTE 
CASALEZ CAMPOS; DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, LIC. 
JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ; REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, C. MARÍA DEL ROCÍO CARRILLO PÉREZ; 
REPRESENTANTE  DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, C. KARINA 
AZUCENA CARRILLO OCAMPO; REPRESENTANTE DE MORENA, C. TOMÁS 
SALGADO TORRES; C. REYNA MAYRETH ARENAS RANGEL; REPRESENTANTE 
DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA MORELOS, C. OSCAR JIRAM VÁZQUEZ 
ESQUIVEL; REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOLIDARIO 
MORELOS, C. ELIZABETH CARRISOZA DÍAZ; REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL, C. JOSÉ ISAÍAS POZAS RICHARDS; 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORELOS PROGRESA, C. ELENA ÁVILA 
ANZURES.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUY BUENAS TARDES CONSEJERAS, CONSEJEROS, 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SECRETARIO EJECUTIVO. 
SIENDO LAS 13 HORAS CON 07 MINUTOS DE ESTE VIERNES 15 DE SEPTIEMBRE 
DEL AÑO 2023, VAMOS A DAR INICIO A LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE 
DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL IMPEPAC, PARA LO CUAL LE 
SOLICITARÍA AL SECRETARIO VERIFIQUE LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM. UNA 
ACLARACIÓN PARA QUE CONSTE ES EXTRAORDINARIA NADA MÁS. ADELANTE”. 
EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. SALUDO A TODAS Y TODOS LOS QUE NOS ACOMPAÑAN Y 
PROCEDERÉ A HACER EL PASE DE LISTA SOLICITADO PARA ESTA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL”. UNA VEZ HECHO EL 
PASE DE LISTA, EL SECRETARIO EJECUTIVO EN USO DE LA PALABRA: “ME 
PERMITO INFORMAR A ESTE ÓRGANO COLEGIADO, QUE A PRIMERA 
CONVOCATORIA SE ENCUENTRAN 14 INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, POR 
LO CUAL CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 76 DEL 
CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES PARA EL 
ESTADO DE MORELOS, LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA DAR INICIO CON LA PRESENTE SESIÓN 
EXTRAORDINARIA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
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EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. Y EN VIRTUD DE 
QUE EXISTE QUÓRUM PARA SESIONAR, SE DECLARA LEGALMENTE INSTALADA 
LA PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA- POR FAVOR SECRETARIO 
CONTINUEMOS CON EL DESARROLLO DE LA MISMA”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO 
BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN 
USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. COMO PRIMER 
PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA SE ENCUENTRA LA LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU 
CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA PARA LA PRESENTE SESIÓN 
EXTRAORDINARIA. EL QUE SE PROPONE ES EL SIGUIENTE: 1.- LECTURA, 
ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 2.- LECTURA, 
ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE 
PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE 
SEGUIMIENTO AL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL, MEDIANTE 
EL CUAL SE DESIGNA LA ENCARGADURÍA DE DESPACHO DE LA COORDINACIÓN 
DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL 
NACIONAL, ADSCRITA A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS DE ESTE ÓRGANO COMICIAL, EN TÉRMINOS DE LOS 
LINEAMIENTOS PARA LA DESIGNACIÓN DE ENCARGOS DE DESPACHO, PARA 
OCUPAR CARGOS Y PUESTOS DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL 
NACIONAL, EN EL SISTEMA DE LOS ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES 
ELECTORALES. 3.- LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL 
PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBAN LOS CRITERIOS PARA LA UBICACIÓN Y 
CONTRATACIÓN DE INMUEBLES QUE FUNGIRÁN COMO SEDES DE LOS 
CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES ELECTORALES PARA EL PROCESO 
ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2023-2024. 4.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. ÉSTE 
ES EL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO CONSEJERA PRESIDENTA”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“MUCHÍSIMAS GRACIAS SECRETARIO. Y SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN 
COMENTARIO CON RESPECTO AL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, PUEDE HACERLO 
EN ESTE MOMENTO”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE 
DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: 
“ÚNICAMENTE USTED CONSEJERA PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS. 
PUES CONSEJERAS Y CONSEJEROS, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, QUIERO PONER A SU CONSIDERACIÓN LA INCLUSIÓN DE CUATRO 
PUNTOS, CUATRO PUNTOS EN ESTE ORDEN DEL DÍA, MISMOS QUE SÍ FUERON 
CIRCULADOS CON LA SUFICIENTE ANTICIPACIÓN Y CORRESPONDE A LOS 
SIGUIENTES: PROPONGO QUE PARA EL PUNTO NÚMERO CUATRO, SE PUDIERA 
INCLUIR “LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LAS COMISIONES EJECUTIVAS 
PERMANENTES DE ASUNTOS JURÍDICOS Y DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
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POLÍTICOS, POR EL QUE SE APRUEBA LA CONVOCATORIA DIRIGIDA A LA 
CIUDADANÍA INTERESADA EN POSTULARSE COMO CANDIDATAS Y 
CANDIDATOS INDEPENDIENTES A LOS CARGOS DE GOBERNADOR, DIPUTADOS 
LOCALES POR EL PRINCIPIO DE MAYORÍA RELATIVA E INTEGRANTES DE LOS 
AYUNTAMIENTOS DE LOS MUNICIPIOS QUE CONFORMAN EL ESTADO DE 
MORELOS, ASÍ COMO LOS LINEAMIENTOS PARA EL REGISTRO DE LAS Y LOS 
ASPIRANTES Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES A LOS CARGOS DE 
GOBERNADOR, DIPUTADOS DE MAYORÍA RELATIVA Y AYUNTAMIENTOS DEL 
ESTADO DE MORELOS, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2023-2024, 
QUE TIENE VERIFICATIVO EN LA ENTIDAD”. POR OTRO LADO, TAMBIÉN PONGO 
A SU CONSIDERACIÓN EL QUE SE INCLUYA COMO PUNTO NÚMERO 05 LA 
“LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO 
QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL 
DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LAS COMISIONES EJECUTIVAS PERMANENTES 
DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y DE CAPACITACIÓN ELECTORAL 
Y EDUCACIÓN CÍVICA, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA LA GUÍA TEMÁTICA 
PARA EL EXAMEN DE ASPIRANTES A PRESIDENTA, PRESIDENTE, CONSEJERA, 
CONSEJERO, SECRETARIA, SECRETARIO DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES ELECTORALES DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESO 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, PARA EL PROCESO ELECTORAL 
ORDINARIO 2023-2024”. POR OTRO LADO, TAMBIÉN PROPONGO EN EL… PARA 
QUE SE INCLUYAN EL NÚMERO SEIS DEL ORDEN DEL DÍA “LECTURA, ANÁLISIS 
Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
QUE EMANA DE LAS COMISIONES EJECUTIVAS PERMANENTES DE 
CAPACITACIÓN ELECTORAL Y EDUCACIÓN CÍVICA, Y DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA EL MANUAL DE 
APLICACIÓN DE EXAMEN MODALIDAD VIRTUAL, PARA ASPIRANTES A 
PRESIDENTES, PRESIDENTAS, CONSEJEROS, CONSEJERAS, SECRETARIOS O 
SECRETARIAS DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES ELECTORALES 
DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2023-2024. Y POR 
ÚLTIMO, EN EL PUNTO NÚMERO SIETE PROPONGO QUE SE INCLUYA EL PUNTO 
QUE DICE “LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, MEDIANTE EL CUAL MODIFICA EL SIMILAR 
IMPEPAC/CEE/247/2023, ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE POR CUANTO HACE A LA 
DESIGNACIÓN DE LA INSTANCIA INTERNA RESPONSABLE DE COORDINAR EL 
DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL PREP, PARA EL PROCESO ELECTORAL 
LOCAL ORDINARIO 2023-2024”. ÉSTAS SON LAS PROPUESTAS QUE PONGO A SU 
CONSIDERACIÓN Y DE ESTA MANERA EL PUNTO OCTAVO RETOMANDO, 
RETOMANDO EL ORDEN DEL DÍA, EL PUNTO OCTAVO CONSISTIRÍA EN LA 
CLAUSURA DE LA SESIÓN. SI NO HAY MÁS COMENTARIOS CON RESPECTO AL 
PRESENTE ORDEN DEL DÍA, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A SU 
APROBACIÓN… ¿ALGUIEN MÁS QUISIERA INTERVENIR?”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO 
BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN 
USO DE LA PALABRA: “LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE”. LA 
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CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, 
MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS PRESIDENTA. SALUDO A TODOS CON MUCHO RESPETO. SUGERIR 
RESPETUOSAMENTE UNA MODIFICACIÓN POR CUANTO AL PUNTO DE 
ACUERDO QUE USTED GENTILMENTE PONE A CONSIDERACIÓN Y QUE SE 
AGREGUEN POR SUPUESTO A LA PRESENTE… AL ORDEN DEL DÍA, QUE TIENE 
QUE VER CON LA DESIGNACIÓN DE LA INSTANCIA PARA QUEDARA COMO 
SIGUE: “PROYECTO DE ACUERDO EN IMPEPAC, BUENO, QUE PRESENTAN LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
MEDIANTE EL CUAL MODIFICA EL SIMILAR IMPEPAC/CEE/247/2023, ÚNICA Y 
EXCLUSIVAMENTE POR CUANTO HACE LA DESIGNACIÓN DE LA INSTANCIA 
INTERNA RESPONSABLE DE COORDINAR EL DESARROLLO DE LAS 
ACTIVIDADES DEL PREP, PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 
2023-2024, EN TÉRMINOS DEL OFICIO INE/UTSI/2697/2023, EMITIDO POR EL 
COORDINADOR GENERAL DE LA UNIDAD TÉCNICA DE SERVICIOS DE 
INFORMÁTICA DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA DEL INSTITUTO NACIONAL 
ELECTORAL. POR MI PARTE ES CUANTO PRESIDENTA”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“MUCHÍSIMAS GRACIAS CONSEJERA ISABEL”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO 
BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN 
USO DE LA PALABRA: “EL OFICIO NADA MÁS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. BIEN, SI NO HAY MÁS, MÁS COMENTARIOS 
CON RESPECTO AL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, 
SOMETO A SU APROBACIÓN EL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO, CON LAS 
MODIFICACIONES REALIZADAS POR PARTE DE LA DE LA VOZ, ASÍ COMO LAS 
REALIZADAS POR PARTE DE LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. LOS QUE 
ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO 
POR FAVOR”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE 
DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “LE 
INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EL ORDEN DEL DÍA PARA LA 
PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, 
SIENDO LAS 13 HORAS CON 20 MINUTOS DEL DÍA VIERNES 15 DE SEPTIEMBRE 
DEL 2023, CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR USTED CONSEJERA 
PRESIDENTA, ASÍ COMO LAS REALIZADAS POR LA CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA BUSTAMANTE”. --------------------------------------------------------------------- 

ORDEN DEL DÍA 

1. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.-- 

2. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE SEGUIMIENTO AL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL, MEDIANTE EL CUAL SE DESIGNA 
LA ENCARGADURÍA DE DESPACHO DE LA COORDINACIÓN DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL 
NACIONAL, ADSCRITA A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y 
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PARTIDOS POLÍTICOS DE ESTE ÓRGANO COMICIAL, EN TÉRMINOS DE 
LOS LINEAMIENTOS PARA LA DESIGNACIÓN DE ENCARGOS DE 
DESPACHO PARA OCUPAR CARGOS Y PUESTOS DEL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL EN EL SISTEMA DE LOS 
ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES ELECTORALES.------------------------------- 

3. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBAN LOS CRITERIOS PARA LA 
UBICACIÓN Y CONTRATACIÓN DE INMUEBLES QUE FUNGIRÁN COMO 
SEDES DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES ELECTORALES 
PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2023-2024.-------------- 

4. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LAS 
COMISIONES EJECUTIVAS PERMANENTES DE ASUNTOS JURÍDICOS Y 
DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, POR EL QUE SE APRUEBA 
LA CONVOCATORIA DIRIGIDA A LA CIUDADANÍA INTERESADA EN 
POSTULARSE COMO CANDIDATAS Y CANDIDATOS INDEPENDIENTES A 
LOS CARGOS DE GOBERNADOR, DIPUTADOS LOCALES POR EL 
PRINCIPIO DE MAYORÍA RELATIVA E INTEGRANTES DE LOS 
AYUNTAMIENTOS DE LOS MUNICIPIOS QUE CONFORMAN EL ESTADO DE 
MORELOS, ASÍ COMO LOS LINEAMIENTOS PARA EL REGISTRO DE LAS Y 
LOS ASPIRANTES Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES A LOS CARGOS 
DE GOBERNADOR, DIPUTADOS DE MAYORÍA RELATIVA Y 
AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO DE MORELOS, PARA EL PROCESO 
ELECTORAL ORDINARIO 2023-2024, QUE TIENE VERIFICATIVO EN LA 
ENTIDAD.------------------------------------------------------------------------------------------- 

5. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA DEL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LAS 
COMISIONES EJECUTIVAS PERMANENTES DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS Y DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y EDUCACIÓN 
CÍVICA, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA LA GUÍA TEMÁTICA PARA EL 
EXAMEN DE ASPIRANTES A PRESIDENTA, PRESIDENTE, CONSEJERA, 
CONSEJERO, SECRETARIA, SECRETARIO DE LOS CONSEJOS 
DISTRITALES Y MUNICIPALES ELECTORALES DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESO ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2023-2024.----- 

6. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LAS 
COMISIONES EJECUTIVAS PERMANENTES DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL Y EDUCACIÓN CÍVICA Y DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA EL MANUAL DE 
APLICACIÓN DE EXAMEN MODALIDAD VIRTUAL, PARA ASPIRANTES A 
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PRESIDENTES, PRESIDENTAS, CONSEJEROS, CONSEJERAS, 
SECRETARIOS O SECRETARIAS DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES ELECTORALES DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, PARA EL 
PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2023-2024.-------------------------------------- 

7. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, MEDIANTE EL CUAL 
MODIFICA EL SIMILAR IMPEPAC/CEE/247/2023, ÚNICA Y 
EXCLUSIVAMENTE POR CUANTO HACE A LA DESIGNACIÓN DE LA 
INSTANCIA INTERNA RESPONSABLE DE COORDINAR EL DESARROLLO 
DE LAS ACTIVIDADES DEL PREP, PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 
ORDINARIO 2023-2024, EN TÉRMINOS DEL OFICIO INE/UTSI/2697/2023, 
EMITIDO POR EL COORDINADOR GENERAL DE LA UNIDAD TÉCNICA DE 
SERVICIOS DE INFORMÁTICA DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA DEL 
INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL.------------------------------------------------------ 

8. CLAUSURA DE LA SESIÓN.------------------------------------------------------------------ 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. POR FAVOR ENTONCES 
SOLICITARÍA A LA SECRETARÍA EJECUTIVA, SI FUERAN TAN AMABLES DE 
CIRCULARNOS EL ORDEN DEL DÍA CON LAS CORRECCIONES SOLICITADAS CON 
ANTERIORIDAD  Y LE PEDIRÍA SECRETARIO POR FAVOR INICIEMOS CON EL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. SI ME PERMITE, ANTES DE ELLO, SOLICITARÍA A 
LAS CONSEJERAS Y A LOS CONSEJEROS, LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LOS 
MATERIALES QUE ACOMPAÑAN LOS PUNTOS DE ACUERDO ASENTADOS DESDE 
EL NUMERAL 02 HASTA EL 07 DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA. LOS QUE ESTÉN 
POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR 
FAVOR”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO 
DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE 
LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO 
CONSEJERA PRESIDENTA, QUE LA DISPENSA A LA LECTURA DE LOS 
DOCUMENTOS SEÑALADOS EN LOS PUNTOS DEL 02 AL 07 DEL ORDEN DEL DÍA 
PARA LA PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA, ES APROBADA POR 
UNANIMIDAD, SIENDO LAS 13 HORAS CON 22 MINUTOS, DEL DÍA VIERNES 15 
DE SEPTIEMBRE DEL 2023. ASIMISMO, HAGO CONSTAR QUE SE INCORPORA A 
LA PRESENTE SESIÓN LA REPRESENTACIÓN DEL PARTIDO MORELOS 
PROGRESA, LA LICENCIADA ELENA AVIL… ÁVILA ANZURES”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS SECRETARIO. AHORA SÍ POR FAVOR PASEMOS AL PUNTO NÚMERO 
02 DEL ORDEN DEL DÍA, SI ES TAN AMABLE”.--------------------------------------------------- 
EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. EL PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA NÚMERO 02 CORRESPONDE A LA 
LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA 
PERMANENTE DE SEGUIMIENTO AL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL 
NACIONAL, MEDIANTE EL CUAL SE DESIGNA LA ENCARGADURÍA DE 
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DESPACHO DE LA COORDINACIÓN DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL DEL 
SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL, ADSCRITA A LA DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS DE ESTE ÓRGANO 
COMICIAL, EN TÉRMINOS DE LOS LINEAMIENTOS PARA LA DESIGNACIÓN DE 
ENCARGOS DE DESPACHO PARA OCUPAR CARGOS Y PUESTOS DEL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL EN EL SISTEMA DE LOS ORGANISMOS 
PÚBLICOS LOCALES ELECTORALES. LOS PUNTOS DE ACUERDO SON LOS 
SIGUIENTES: PRIMERO. ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, ES 
COMPETENTE PARA EMITIR EL PRESENTE ACUERDO, EN TÉRMINOS DE LA 
PARTE CONSIDERATIVA DEL MISMO. SEGUNDO. SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN 
DE LA CIUDADANA LICENCIADA JUDITH VELÁZQUEZ ISLAS, FUNCIONARIA DE LA 
RAMA ADMINISTRATIVA, ADSCRITA A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL LOCAL, 
COMO ENCARGADA DE DESPACHO DE LA COORDINACIÓN DE ORGANIZACIÓN 
ELECTORAL DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL, POR UN 
PERÍODO DE 6 MESES, ESTO ES, DEL DIECISÉIS DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL 
VEINTITRÉS AL QUINCE DE MARZO DE DOS MIL VEINTICUATRO, EN TÉRMINOS 
DEL ESTATUTO DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL Y DEL 
PERSONAL DE LA RAMA ADMINISTRATIVA, ASÍ COMO DE LOS LINEAMIENTOS 
PARA LA DESIGNACIÓN DE ENCARGADOS DE DESPACHO PARA OCUPAR 
CARGOS Y PUESTOS DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL DEL 
SISTEMA DE LOS ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES ELECTORALES, 
PRECISÁNDOSE QUE SE PODRÁ RENOVAR HASTA POR DOS PERÍODOS 
IGUALES, O HASTA EN TANTO NO SEA OCUPADA DE MANERA DEFINITIVA 
MEDIANTE LISTA DE RESERVA DEL CONCURSO PÚBLICO. TERCERO. SE 
FACULTA A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO 
Y AL ÓRGANO DE ENLACE EN LOS ASUNTOS RELACIONADOS AL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL, PARA QUE, EN EL ÁMBITO DE SUS 
COMPETENCIAS, RESPECTIVAMENTE, EFECTÚEN LOS TRÁMITES 
CORRESPONDIENTES PARA DAR PUNTUAL CUMPLIMIENTO A LAS 
DETERMINACIONES DE ESTE ÓRGANO COLEGIADO. CUARTO. SE INSTRUYE AL 
ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, PARA QUE UNA 
VEZ APROBADO EL PRESENTE ACUERDO, NOTIFIQUE A LA… EL MISMO A LA 
CIUDADANA LICENCIADA JUDITH VELÁZQUEZ ISLAS, PARA LOS EFECTOS 
CONDUCENTES. CUARTO. SE INSTRUYE AL ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, PARA QUE SE REMITA COPIA CERTIFICADA DEL 
PRESENTE ACUERDO DE CONOCI… DE CONOCIMIENTO A LA DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL. QUINTO. 
PUBLÍQUESE EL PRESENTE ACUERDO EN LA PÁGINA OFICIAL DE INTERNET DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, CIUDADANA, EN ATENCIÓN AL PRINCIPIO DE MÁXIMA PUBLICIDAD. 
ÉSTE ES EL PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA CONSEJERA PRESIDENTA. ASIMISMO, 
ME PERMITO HACER CONSTAR QUE SE UNE DE MANERA PRESENCIAL EL 
CONSEJERO JAVIER ARIAS CASAS A LA PRESENTE SESIÓN”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS SECRETARIO. BIENVENIDO CONSEJERO JAVIER ARIAS. SI ALGUIEN 
TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO AL PRESENTE ACUERDO, 
ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO 
BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN 
USO DE LA PALABRA: “EN PRIMERA RONDA NO SE ADVIERTE INTENCIÓN 
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CONSEJERA PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA”. EL LIC. 
JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “EN SEGUNDA RONDA SIN 
INTENCIÓN CONSEJERA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “TERCERA RONDA”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO 
BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN 
USO DE LA PALABRA: “USTED CONSEJERA PRESIDENTA, EL CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO, EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ Y EL DE LA VOZ”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “CONSEJERO PEDRO ALVARADO, ADELANTE POR FAVOR”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO 
RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS POR LA DEFERENCIA CONSEJERA 
PRESIDENTA. ES USTED MUY GENTIL. MIREN. YO NADA MÁS PARA EXPRESAR 
LO SIGUIENTE: AGRADECER A LA SECRETARIA TÉCNICA DEL SPEN, EL OFICIO 
DE VIABILIDAD PARA ESTA PERSONA QUE SE ESTÁ PROPONIENDO PARA… Y 
EVENTUALMENTE SER APROBADA PARA OCUPAR ESTA ENCARGADURÍA DE 
DESPACHO DE LA COORDINACIÓN DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL. EN ESE 
SENTIDO RECONOCER SU EFICIENCIA Y RECONOCERLE TAMBIÉN, ASÍ COMO 
LUEGO CRITICAMOS AL INE, TAMBIÉN HAY… ES DE RECONOCER EN ESTE CASO 
LA PRONTITUD EN CUANTO PUES A LA RESPUESTA PARA LA VIABILIDAD DE 
ESTA PROPUESTA. POR OTRO LADO, PUES ESTE… TAMBIÉN PUES ATENDER A 
LO SOLICITADO POR EL DIRECTOR DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
DADO QUE PUES ÉL EN SU CALIDAD DE DIRECTOR DE ESA ÁREA, PUES 
CONOCE MEJOR QUE NADIE PUES A LOS ELEMENTOS QUE CONFORMAN Y QUE 
COMPONEN ESA ÁREA Y EN ESTE CASO PUES A PROPUESTA DE DIRECTOR, ES 
QUE ESTAMOS AVALANDO JUSTAMENTE ESTA DESIGNACIÓN. ENTONCES EN 
ESE SENTIDO ENHORABUENA Y NADA MÁS PREGUNTAR O EN CASO DE SER 
PROCEDENTE, TAMBIÉN AGREGAR UN PUNTO DE ACUERDO EN DONDE 
DICHA… DICHO NOMBRAMIENTO, DICHA DESIGNACIÓN TAMBIÉN SE HA 
NOTIFICADA A LA UNIDAD TÉCNICA DE VINCULACIÓN CON LOS ORGANISMOS, 
ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES DE INE. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. 
AGRADEZCO LA ESCUCHA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO. CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ ADELANTE POR FAVOR”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. BUENO, PUES 
PRIMERO QUE… ENHORABUENA PORQUE CON ESTE ACUERDO PUES BUENO, 
VAMOS GENERANDO LOS ESPACIOS PARA EL PROCESO ELECTORAL, CON 
PERSONAL, ESTO ES IMPORTANTE DECIR, SON PERSONAS QUE CUMPLEN 
TODOS LOS REQUISITOS, EN ESPECIAL UNO DE ELLOS QUE ES LA 
EXPERIENCIA Y APARTE LA EXPERIENCIA, LOS RESULTADOS QUE HAYAN 
TENIDO Y ESE ES EL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL EN UNA DE SUS 
PARTES, QUE TAMBIÉN LO TENEMOS EN NUESTRO CÓDIGO, QUE ES QUE 
VAYAN LAS PERSONAS, POR ESO YO DIGO, LOS QUE VAN LLEGANDO TIENEN 
QUE IR CRECIENDO POR MÉRITOS, NO SÓLO POR TIEMPO, POR MÉRITO 
TAMBIÉN. ENTONCES AGRADEZCO QUE NOS HAYA INVITADO EL CONSEJERO 
ALVARADO A LA COMISIÓN, SE PLASMARON PRÁCTICAMENTE TODAS LAS 
OBSERVACIONES QUE REALICÉ AHÍ. Y ÚNICAMENTE EN EL PUNTO DE 
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ACUERDO SEGUNDO NUEVAMENTE REITERAR, QUE UNA VEZ QUE DICE “HASTA 
ESTE ÓRGANO ELECTORAL”, PUES QUE SE PUEDA GENERAR LA PARTE QUE 
LES COMENTABA ¿NO? QUE PODRÁ RENOVARSE HASTA POR DOS PERÍODOS 
IGUALES… IGUALES, PREVIA JUSTIFICACIÓN QUE MOTIVE LA CONTINUIDAD 
POR PARTE DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL. LO ANTERIOR CON 
FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 329 DEL ESTATUTO DEL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL Y DEL PERSONAL DE LA RAMA ADMINISTRATIVA, 
ASIMISMO, DEL DIECISIETE DE LOS LINEAMIENTOS PARA LA DESIGNACIÓN DE 
ENCARGADOS DE DESPACHO PARA OCUPAR CARGOS Y PUESTOS DEL 
SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL DEL SISTEMA DE LOS 
ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES ELECTORALES. ESTO PARA DARLE YA EL 
CUERPO FINAL EN ESTE RESOLUTIVO SEGUNDO. DE MI PARTE SERÍA CUANTO”. 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. Y BUENO, YO 
NADA MÁS TOMO EL USO DEL DE LA VOZ PARA AGRADECER Y FELICITAR A LA 
LICENCIADA, A LAS… A LA LICENCIADA JUDITH, POR LA INICIATIVA DE HABER 
PRESENTADO TODA SU DOCUMENTACIÓN PARA OCUPAR ESTE PUESTO EN EL 
CASO EN QUE SEA APROBADO POR ESTE CONSEJO. AGOTADAS LAS RONDAS 
DE PARTICIPACIÓN, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A SU… 
SECRETARIO ADELANTE”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, 
DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y 
ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA 
PALABRA: “SÍ, UNA DISCULPA CONSEJERA. SERÁ BREVE MI MANIFESTACIÓN. 
ES RESPECTO AL CONSIDERANDO TRIGÉSIMO QUINTO, TREINTA Y CINCO, ES 
POR CUANTO A LA FECHA DE EN LA QUE SE HARÁN LA DESIGNACIÓN, APARECE 
DIECISÉIS DE AGOSTO DEL 2023, SIENDO LO CORRECTO DIECISÉIS DE 
SEPTIEMBRE DEL 2023 Y ES CUANTO. ME PARECE QUE YA ESTARÍA, YA 
ESTARÍA ADECUADO ENTONCES AL PUNTO DE ACUERDO SEGUNDO. ES 
CUANTO CONSEJERA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. Y 
APROVECHO PARA HACER PROPIA SUS OBSERVACIONES. AHORA SÍ, 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A SU APROBACIÓN EL PROYECTO DE 
ACUERDO ASENTADO EN EL NUMERAL DOS DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, 
INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR PARTE DE EL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO, EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ Y EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, MISMAS QUE HICE PROPIAS. LOS QUE ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. 
EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “ME PERMITO INFORMAR 
CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EL PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO 
CON EL PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, 
SIENDO LAS 13 HORAS CON 31 MINUTOS DEL DÍA VIERNES QUINCE DE 
SEPTIEMBRE DEL 2023, CON LAS OBSERVACIONES VERTIDAS POR EL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO, EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ 
RODRÍGUEZ, LAS VERTIDAS POR EL DE LA VOZ, LAS CUALES HIZO PROPIAS 
USTED CONSEJERA PRESIDENTA. EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO SE 
IDENTIFICA CON LA CLAVE ALFANUMÉRICA IMPEPAC/CEE/260/2023. ES CUANTO 
CONSEJERA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. POR FAVOR PASEMOS 
AL PUNTO NÚMERO TRES DEL ORDEN DEL DÍA”.---------------------------------------------- 
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EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. PROCEDO A DAR LECTURA AL ENCABEZADO Y PUNTOS 
RESOLUTIVOS DEL DOCUMENTO CORRESPONDIENTE AL PUNTO TRES DEL 
ORDEN DEL DÍA Y CORRESPONDE A LA LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO 
APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRE… 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBAN LOS CRITERIOS 
PARA LA UBICACIÓN Y CONTRATACIÓN DE INMUEBLES QUE FUNGIRÁN COMO 
SEDES DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES ELECTORALES PARA 
EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2023-2024. LOS PUNTOS DE 
ACUERDO SON LOS SIGUIENTES: PRIMERO. ESTE CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL ES COMPETENTE PARA EMITIR EL PRESENTE ACUERDO, CON 
BASE EN LO EXPUESTO EN LA PARTE CONSIDERATIVA DEL MISMO. SEGUNDO. 
SE APRUEBAN LOS CRITERIOS PARA LA UBICACIÓN Y CONTRATACIÓN DE 
INMUEBLES QUE FUNGIRÁN COMO SEDES DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES ELECTORALES PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 
ORDINARIO 2023-2024, EN TÉRMINOS DEL ANEXO ÚNICO QUE FORMA PARTE 
INTEGRAL DEL PRESENTE DICTAMEN. TERCERO. SE ORDENA EL INICIO DE LOS 
TRABAJOS CORRESPONDIENTES A LA UBICACIÓN Y CONTRATACIÓN DE 
INMUEBLES QUE FUNGIRÁN COMO SEDES DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES ELECTORALES PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 
ORDINARIO 2023-2024, EN TÉRMINOS DE LO ESTABLECIDO POR LOS CRITERIOS 
PREVIAMENTE APROBADOS, POR LO CUAL SE INSTRUYE AL SECRETARIO 
EJECUTIVO PARA QUE REALICE LAS ACCIONES CORRESPONDIENTES. 
CUARTO. SE INSTRUYE AL SECRETARIO EJECUTIVO PARA QUE CONFORME A 
CUATRO EQUI… PERDÓN. SE INSTRUYE AL SECRETARIO EJECUTIVO PARA QUE 
CONFORME CUATRO EQUIPOS DE TRABAJO, CON EL FIN DE  FACILITAR Y 
HOMOLOGAR LOS TRABAJOS DE UBICACIÓN Y SELECCIÓN DE LOS INMUEBLES 
PARA INSTALAR CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES ELECTORALES, ELLO 
EN TÉRMINOS DE LO EXPUESTO EN LA PARTE CONSIDERATIVA DEL PRESENTE 
ACUERDO. QUINTO.  LOS CRITERIOS OBJETO DEL PRESENTE ACUERDO 
ENTRARÁN EN VIGOR A PARTIR DE LA APROBACIÓN POR EL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL. SEXTO. PUBLÍQUESE LOS PRESENTES CRITERIOS, POR EL PLENO 
DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, DEBERÁN PUBLICARSE EN EL PERIÓDICO 
OFICIAL “TIERRA Y LIBERTAD” Y EN LA PÁGINA ELECTRÓNICA OFICIAL DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, EN ATENCIÓN AL PRINCIPIO DE MÁXIMA PUBLICIDAD. ÉSTE ES EL 
PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA QUE CORRESPONDE CONSEJERA PRESIDENTA”. 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN 
COMENTARIO CON RESPECTO AL PRESENTE ACUERDO, ABRIMOS UNA 
PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE 
VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA 
PALABRA: “LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, LA 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ, ÚNICAMENTE Y EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ 
RODRÍGUEZ”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
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USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA POR 
FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ISABEL GUADARRAMA 
BUSTAMANTE, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS PRESIDENTA. 
SUGERIR RESPETUOSAMENTE EN EL APARTADO DE CONSIDERANDOS, 
ESPECÍFICAMENTE EN EL DIEZ, REFERÍ QUE SE DETERMINA QUE SE DEBEN 
SEGUIR LOS CRITERIOS PARA LA UBICACIÓN Y CONTRATACIÓN DE INMUEBLES 
QUE FUNGIRÁN COMO SEDES DE LOS CONSEJOS Y EN EL ENLISTADO EN EL 
NUMERAL SEIS, DICE QUE ADICIONALMENTE, DE ACUERDO A LAS 
RECOMENDACIONES DE LA GUÍA, SE BUSCARÁN ESPACIOS QUE MITIGUEN LAS 
POSIBILIDADES DE CONTAGIO DEL COVID-19, ADEMÁS DICE, SE BUSCARÁ EN 
LA MEDIDA DE LO POSIBLE, ESPACIOS AMPLIOS, VENTILADOS QUE POSIBILITEN 
TENER CIRCUITOS DE ENTRADA Y SALIDA, QUE FACILITEN TENER LA 
DISTANCIA ENTRE FUNCIONARIOS Y REPRESENTANTES, Y QUE ESTÉN LO MÁS 
ALEJADOS DE CENTROS POTENCIALES DE CONTAGIOS COMO PODRÍA SER 
HOSPITALES, CENTRO DE SALUD O PANTEONES. SIN EMBARGO, ESTA 
FRACCIÓN NO VIENE DENTRO DEL ANEXO QUE CORRESPONDE A LOS 
CRITERIOS Y EN ESE SENTIDO SI ES ADICIONAL A LOS CRITERIOS, HABRÁ QUE 
REFERIRSE SOBRE LA TERMINACIÓN DE LAS FRACCIONES. HAY QUE… HABRÁ 
QUE ENLISTARLO POR SUPUESTO Y SI CORRESPONDEN A LOS CRITERIOS O 
EN SU DEFECTO QUE ESTA DISPOSICIÓN VAYA INSERTA EN LOS MISMOS, 
ADEMÁS HACEN REFERENCIA A UNA GUÍA, PERO NO SE PRECISA QUÉ GUÍA ES 
LA QUE SE ESTÁ… A LA QUE SE ESTÁ REFIRIENDO. SIN EMBARGO, AQUÍ HABRÍA 
QUE REVISAR ESTA PARTE CONSEJERA PRESIDENTA, CONSEJERAS, 
CONSEJEROS, PORQUE ESTAMOS OBLIGADOS AL PRINCIPIO EN TODO CASO 
DE CERTEZA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA. CONSEJERA MAYTE CASALEZ, ADELANTE POR FAVOR”. LA 
CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. POR CUANTO AL 
ACUERDO SUGERIR QUE PODAMOS AÑADIR, PERDÓN, AHORITA… QUE 
PODAMOS AÑADIR LA… EN EL ACUERDO, EN ALGUNO DE LOS 
CONSIDERANDOS, JUSTAMENTE LO RELATIVO AL ARTÍCULO 350 DEL 
REGLAMENTO DE ELECCIONES, QUE JUSTAMENTE PREVÉ RESPECTO DE LOS 
ESPACIOS DE CENTROS DE ACOPIO Y TRANSMISIÓN DE DATOS, LOS CAT Y LOS 
CENTROS DE CAPTURA Y VERIFICACIÓN, PARA EFECTO DE QUE EN EL 
NUMERAL TERCERO SEÑALA “EL INSTITUTO Y LOS OPLES EN EL ÁMBITO DE SU 
COMPETENCIA, DEBERÁN DETERMINAR LA UBICACIÓN DE LOS CENTROS DE 
ACOPIO Y TRANSMISIÓN DE DATOS, Y EN SU CASO DE LOS CENTROS DE 
CAPTURA Y VERIFICACIÓN, ASÍ COMO ADOPTAR LAS MEDIDAS 
CORRESPONDIENTES, PARA ADECUAR LOS ESPACIOS FÍSICOS DE LAS 
INSTALACIONES. LOS CRITERIOS PARA SU UBICACIÓN SE ENCUENTRAN 
PREVISTOS EN EL ANEXO 13 DE ESTE REGLAMENTO”. Y JUSTAMENTE ESTOS 
ESPACIOS FÍSICOS, LO QUE BUSCAN ES GENERAR CONDICIONES PARA EL 
PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, ESTO PARA QUE 
SE PUEDA INCLUIR EN EL ACUERDO. Y EN EL ANEXO OBVIAMENTE IMPACTARÍA, 
PARA EFECTO DE QUE EN EL NUMERAL 2 QUE SON CARACTERÍSTICAS QUE 
DEBEN DE REUNIR LOS INMUEBLES, EN EL APARTADO 6, EN DONDE DECIMOS 
“CONTAR CON ESPACIOS ADECUADOS Y SUFICIENTES PARA…”, AHÍ AGREGAR 
UNA FRACCIÓN, QUE JUSTAMENTE LO QUE SE BUSQUE DE MANERA 
PREFERENTE, SERÍA LA… LOS LUGARES, PREVER LOS LUGARES PARA 
INSTALAR EQUIPO DE CÓMPUTO, MOBILIARIO, ENTRE OTROS, PARA DISEÑAR 
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LA DISTRIBUCIÓN DE LOS CENTROS DE ACOPIO Y TRANSMISIÓN DE DATOS Y 
EN SU CASO DE LOS CENTROS DE CAPTURA Y VERIFICACIÓN. ES DECIR, MÁS 
QUE UNA OBSERVACIÓN SERÍA UNA SOLICITUD A CONSIDERAR, CUANDO 
ESTEMOS BUSCANDO LOS BIENES MUEBLES QUE SE VAN A OCUPAR. DE MI 
PARTE SERÍA CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ. CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ ADELANTE POR FAVOR”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. VOY A SUMAR UN POCO A LO QUE ESCUCHÉ 
DE LA CONSEJERA MAYTE. SÍ, EFECTIVAMENTE, CONSIDERAMOS Y TENEMOS 
CONSIDERADOS PEPE QUE TAMBIÉN ES DE ORGANIZACIÓN, PERO SOBRE 
TODO TAMBIÉN LA CONTADORA ROSARIO Y LA LICENCIADA IRMA RUIZ, 
CUANDO BUSCAMOS LOS INMUEBLES VIENE EN EL NUMERAL NÚMERO 
CUATRO ¿SÍ? ¿QUÉ ES LO QUE HACEMOS? SE REMITE LA PROPUESTA DE 
INMUEBLES A LA DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO, Y A LA 
UNIDAD TÉCNICA DE FISCALIZACIÓN. Y ES LO QUE LES HE VENIDO PLATICANDO 
Y AHÍ ES AHORA SÍ DONDE VEMOS Y POR EJEMPLO DECIMOS “A VER 
NECESITAMOS UNA LÍNEA DEDICADA, NECESITAMOS UNA ACOMETIDA DE 
TANTO”, Y NO SÓLO ES SI LA TIENEN, NOSOTROS MISMOS GENERAMOS LAS 
CONDICIONES DE… YO ANTES NO SABÍA QUE ERA UNA MUFA ¿NO? Y AHORA 
YA LO SÉ, BUENO DEL 2006 PARA ACÁ Y VAMOS GENERANDO LAS 
CONDICIONES PARA QUE SE TENGA ESTA PARTE. Y POR SUPUESTO NO SE 
PONE EN PARTICULAR, COMO BIEN DIJO LA CONSEJERA MAYTE, PORQUE 
SERÍA ESO PERO… Y TAMBIÉN PODRÍA SER LA BODEGA Y TAMBIÉN UN LUGAR 
DONDE QUEPAN TANTAS PERSONAS Y UNA PARA LA MESA, SINO ES LA 
GENERALIDAD Y NADA MÁS REITERAR COMO BIEN DICE ELLA, LO TRAEMOS EN 
EL PUNTO NÚMERO CUATRO DE ESTE… DE ESTA PROPUESTA. Y BUENO, PUES 
YO CONSIDERO QUE MUY BIEN Y QUE VAMOS A GENERAR LAS CONDICIONES. 
LA OTRA PARTE MUY IMPORTANTE SON LAS BODEGAS, QUE LO SABEN 
USTEDES MUY BIEN QUE CUMPLA CON LOS REQUISITOS Y LA UBICACIÓN, ES 
DECIR QUE NO TERMINE EN PRIVADA, POR EJEMPLO NO SEA DENTRO DE UN 
CONDOMINIO. YO ME ACUERDO MUCHO TEMIXCO QUE HEMOS PUESTO EN 
BURGOS Y NOS QUEDA AHÍ MUY BIEN Y NOS DECÍAN, ANTES HABÍA MUCHA 
CUESTIÓN DE “NO, PERO ES QUE ES CERRADO”, NO, YA HOY EN DÍA BURGOS 
ESTABA ABIERTO ¿NO? AHÍ TUVIMOS NUESTRO DISTRITAL O LUGARES 
COMPLICADOS COMO EN ALGÚN MOMENTO EN UNA INSTITUCIÓN, EL CUARTO 
DISTRITO QUE PARECÍA QUE ERA UNA CERRADA PERO DABAS VUELTA O 
CUERNAVACA, QUE ES DE LOS MUY IMPORTANTES COMO TODOS. BUENO, 
ENTONCES ESTÁ CONTEMPLADO. Y AHORA SÍ, DE MI PARTE EN EL PUNTO 
NÚMERO NUEVE ESTAMOS NOSOTROS… POR ALGUNA RAZÓN SE PUSO QUE 
EL PRIMERO DE DICIEMBRE ESTARÍAMOS CON LA VIGENCIA DEL CONTRATO DE 
ARRENDAMIENTO DE LOS INMUEBLES QUE SE INSTALARÁN EN LOS CONSEJOS 
DISTRITALES Y MUNICIPALES Y SE HABÍA PUESTO EL PRIMERO DE DICIEMBRE. 
SIN EMBARGO, CON BASE EN EL ARTÍCULO 104 DEL CÓDIGO, COMO BIEN 
SABEMOS, DEBEN DE ESTAR A FINALES DEL MES DE NOVIEMBRE Y SI LO 
PERMITEN YO PONDRÍA A SU CONSIDERACIÓN, ES EL CONTRATO QUE QUEDE 
CLARO Y LA INSTALACIÓN LA TENEMOS CLARA EN EL… EN NUESTRO 
CALENDARIO, QUE VA A SER EL 30, ES UN JUEVES Y QUE PARA EL CONTRATO 
SI SE PUDIERA PREFERENTEMENTE EL DÍA 27 DE NOVIEMBRE, ¿POR QUÉ? 
PORQUE ENTONCES NOSOTROS CONTRATAMOS Y ENTRA TODO EL EQUIPO DE 
ADMINISTRACIÓN, A GENERAR LA PINTURA, LOS ENCHUFES, QUE EL 
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CERRAJERO, QUE EL VIDRIO QUE HACE FALTA, TODOS LOS ELEMENTOS PARA 
QUE EL 30 ESTEMOS INSTALANDO SI LES PARECE BIEN. DE MI PARTE SERÍA 
CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. Y CON 
USTED TERMINAMOS UNA PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES. ABRIMOS 
UNA SEGUNDA RONDA”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, 
DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y 
ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA 
PALABRA: “NO SE ADVIERTE INTENCIÓN CONSEJERA PRESIDENTA”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “BIEN, ABRIMOS UNA TERCERA RONDA DE PARTICIPACIÓN”. EL LIC. 
JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “EL CONSEJERO JOSÉ 
ENRIQUE PÉREZ Y USTED CONSEJERA PRESIDENTA, Y EL CONSEJERO 
ALVARADO TAMBIÉN ESTE… LEVANTA LA MANO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “CONSEJERO ENRIQUE 
PÉREZ ADELANTE POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, LIC. 
JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. POR 
OTRO LADO, PONGO A SU CONSIDERACIÓN EN LA PARTE CONSIDERATIVA Y DE 
PUNTOS RESOLUTIVOS, ESTAMOS INSTRUYENDO AL SECRETARIO PARA QUE 
CONFORME CUATRO EQUIPOS DE TRABAJO, YO PONGO A SU CONSIDERACIÓN 
QUE NO LO ACOTEMOS, SINO QUE REALICE LAS ACCIONES NECESARIAS. LES 
VOY A DECIR POR QUÉ, PORQUE SI DECIMOS CUATRO YA VA A QUEDAR EN UN 
ACUERDO, PERO EN CIERTO MOMENTO TIENE QUE ENTRAR EL EQUIPO DE 
ADMINISTRACIÓN O EN CIERTO MOMENTO SI SE DAN CUENTA ENTRA TODO EL 
HARDWARE DE SISTEMAS ¿NO? ENTONCES YO LO DEJARÍA: “REALICE LAS 
ACCIONES NECESARIAS COMO SECRETARIO”. ¿PARA QUÉ? PARA QUE ¡AH! 
BUENO, AUNQUE VAYAN EN CONJUNTO, PERO QUE NO QUEDE ACOTADO SINO 
EN GENERAL, PORQUE SOMOS… SON VARIAS ÁREAS LAS QUE ESTARÍAN 
ENTRANDO, NO SÓLO ORGANIZACIÓN. DE MI PARTE ES CUANTO. GRACIAS”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO ADELANTE POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. ESTE… MIREN, IMPORTANTE 
ESTE… LA PRESENTACIÓN PUES DE ESTE DOCUMENTO, EN CUANTO A LA 
CONSIDERACIÓN PARA LOS REQUISITOS QUE DEBEN DE CUMPLIR LOS BIENES 
INMUEBLES. EL DE LA VOZ TUVO LA OPORTUNIDAD DE HACER UN RECORRIDO 
EN EL PROCESO ELECTORAL PASADO, POR LOS DIFERENTES CONSEJOS 
DISTRITALES Y MUNICIPALES, Y LA VERDAD ES QUE SÍ TENEMOS QUE 
CONSIDERAR QUE ESTOS SEAN COMO YA SE HA MENCIONADO, ESPACIOSOS 
POR LAS CONSIDERACIONES DE SALUD. EN EL PROCESO PASADO USTEDES 
RECUERDEN QUE PARTICIPARON 23 PARTIDOS POLÍTICOS, EN ESTA OCASIÓN 
SERÁN 12. ENTONCES TODAS ESAS… TODOS ESOS CRITERIOS HAY QUE 
CONSIDERARLOS, AUNADO A LO QUE BIEN COMENTABA MI… MIS 
COMPAÑEROS CONSEJEROS, LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ, EN CUANTO AL 
PREP, QUE TAMBIÉN DEBE DE HABER UN ESPACIO PRECISAMENTE PARA 
ESTE… ESTE PROGRAMA DE RESULTADOS PRELIMINARES ELECTORALES. Y SÍ, 
ESTE… LAMENTABLEMENTE EN EL PROCESO PASADO PUDIMOS 
LAMENTABLEMENTE COMPROBAR QUE SÍ HABÍA UN CIERTO HACINAMIENTO EN 
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CUANTO A ÉSTA… AL PREP ¿NO? AFORTUNADAMENTE TODO SALIÓ BIEN. 
PERO ES IMPORTANTE ENTONCES TAMBIÉN ESTE… CONSIDERAR Y QUÉ 
BUENO QUE SE MENCIONA, PORQUE ES IMPORTANTE DARLO A CONOCER A 
ESTE CONSEJO ELECTORAL, FORMADO POR NO NADA MÁS LOS CONSEJEROS, 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SINO LA CIUDADANÍA 
EN GENERAL, QUE TENGA LA SENSIBILIZACIÓN DE QUE EL PROCESO 
ELECTORAL PUES ES UNA SERIE DE ENTRAMADOS, DE COMPLEJIDADES, QUE 
DENTRO DE ESAS COMPLEJIDADES ESTÁ JUSTAMENTE EL CONTAR CON 
ESPACIOS DIGNOS PARA PUES LAS PERSONAS QUE VAN A FUNGIR COMO 
CONSEJEROS ELECTORALES MUNICIPALES Y DISTRITALES, Y TAMBIÉN 
PARTICIPARÁN REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS EN ESOS… EN 
ESOS ESPACIOS. ¿NO? ENTONCES ES IMPORTANTE QUE PUES SI SE 
PROCUREN PUES ESTE… TENER ESPACIOS DIGNOS, PORQUE TAMBIÉN 
PUDIMOS COMPROBAR QUE EN ALGUNOS CONSEJOS MUNICIPALES Y 
DISTRITALES, CARECÍAN DE AGUA, LOS EXCUSADOS ESTABAN ROTOS. EN FIN, 
UNA SERIE DE EVENTUALIDADES QUE SON IMPORTANTES Y QUE AL FINAL 
TAMBIÉN ES IMPORTANTE COMO YA SE MENCIONÓ TAMBIÉN, EL ESPACIO DE 
LA BODEGA ELECTORAL, PARA LA RECEPCIÓN Y ALMACENAMIENTO DE LA 
DOCUMENTACIÓN Y MATERIALES ELECTORALES. PUES AGRADEZCO, 
AGRADEZCO LA ESCUCHA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO. Y AHORA SI ME LO PERMITEN, NADA MÁS 
TENGO DOS COMENTARIOS QUE PONGO A SU CONSIDERACIÓN Y ES QUE EN 
EL ANTECEDENTE SEIS DEL PROYECTO, SE… SUGIERO QUE SE QUITE EL 
ÚLTIMO PÁRRAFO, YA QUE NO GUARDA RELACIÓN CON EL PRESENTE 
ACUERDO. Y POR ÚLTIMO… Y POR ÚLTIMO, EN EL EN EL ANEXO QUE SE ESTÁ 
PRESENTANDO, QUE EN LA CARÁTULA SE COLOQUE QUE ESTE ANEXO SE 
ESTÁ PRESENTANDO EL DÍA DE HOY EN CONSEJO ESTATAL, CON FECHA 15 DE 
SEPTIEMBRE DEL AÑO 2023. POR MÍ ES CUANTO. Y AGOTADAS LAS RONDAS DE 
PARTICIPACIÓN, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A SU APROBACIÓN EL 
PROYECTO DE ACUERDO ASENTADO EN EL NUMERAL TRES DEL PRESENTE 
ORDEN DEL DÍA, INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR PARTE 
DE LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ, EL 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, EL CONSEJERO PEDRO ALVARADO Y LAS 
REALIZADAS POR LA DE LA VOZ. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 
SÍRVANSE… PERDÓN, EL CONSEJERO PEDRO ALVARADO NO REALIZÓ 
NINGUNA, NINGUNA OBSERVACIÓN. ADELANTE CONSEJERO PEDRO”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO 
RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “SÍ, SÍ PEDÍ MOCIÓN, PORQUE FÍJENSE QUE 
SÍ TENGO OBSERVACIONES, SON MÍNIMAS Y EN ESTA MOCIÓN SI ME LO 
PERMITE PRESIDENTA. JUSTAMENTE EN EL ANTECEDENTE DOS, NADA MÁS 
COMPLETAR EL PERIÓDICO OFICIAL DICE “TIERRA Y LIBERTA”, FALTA 
ENTONCES LA “D” DE “LIBERTAD”. EN EL MISMO ANTECEDENTE DOS, 
ANTECEDENTE DOS QUIERO DECIR, COMPLETAR EL ALFANUMÉRICO DEL 
ACUERDO QUE SE HACE REFERENCIA, DADO QUE HAY UNA INCONSISTENCIA. 
Y EN EL ANTECEDENTE SEIS SE SUGIERE ELIMINAR EL ÚLTIMO PÁRRAFO, TODA 
VEZ QUE EL TEMA QUE SE HACE REFERENCIA ES A LA COMISIÓN Y NO A ESTE 
CONSEJO. AGRADEZCO LA MOCIÓN PRESIDENTA. MUY AMABLE”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “DE NADA CONSEJERO PEDRO. Y CONSEJERAS Y CONSEJEROS, Y 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, LES PIDO UNA DISCULPA, Y 
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VUELVO A SOMETER A VOTACIÓN EL ACUERDO. SI ES… PONGO A SU 
CONSIDERACIÓN EL ACUERDO PRESENTADO EN EL NUMERAL TRES DE 
PRESENTE ORDEN DEL DÍA, CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR 
PARTE DE LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, LA CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ, EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, EL CONSEJERO PEDRO ALVARADO 
Y LA DE LA VOZ. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO 
BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN 
USO DE LA PALABRA: “ME PERMITO INFORMAR CONSEJERA PRESIDENTA, QUE 
EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO CON ÉL… COMO EL 
PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO 
LAS 13 HORAS CON 49 MINUTOS DEL DÍA VIERNES 15 DE SEPTIEMBRE DEL 
2023, CON LAS OBSERVACIONES VERTIDAS POR LA CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA BUSTAMANTE, LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ CAMPOS, EL 
CONSEJERO JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EL CONSEJERO PEDRO 
ALVARADO Y USTED CONSEJERA PRESIDENTA… Y USTED CONSEJERA 
PRESIDENTA, EL CUAL SE IDENTIFICA CON LA CLAVE ALFANUMÉRICA 
IMPEPAC/CEE/261/2023. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. POR FAVOR PASEMOS AL PUNTO NÚMERO CUATRO DEL ORDEN 
DEL DÍA”.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. PROCEDO A DAR LECTURA AL ENCABEZADO Y PUNTOS 
RESOLUTIVOS DEL PUNTO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA, QUE CORRESPONDE 
A LA LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LAS COMISIONES EJECUTIVAS 
PERMANENTES DE ASUNTOS JURÍDICOS Y DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, POR EL QUE SE APRUEBA LA CONVOCATORIA DIRIGIDA A LA 
CIUDADANÍA INTERESADA EN POSTULARSE COMO CANDIDATAS Y 
CANDIDATOS INDEPENDIENTES A LOS CARGOS DE GOBERNADOR, 
DIPUTADOS LOCALES POR EL PRINCIPIO DE MAYORÍA RELATIVA E 
INTEGRANTES DE LOS AYUNTAMIENTOS DE LOS MUNICIPIOS QUE 
CONFORMAN EL ESTADO DE MORELOS, ASÍ COMO LOS LINEAMIENTOS PARA 
EL REGISTRO DE LAS Y LOS ASPIRANTES Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
A LOS CARGOS DE GOBERNADOR, DIPUTADOS DE MAYORÍA RELATIVA Y 
AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO DE MORELOS, PARA EL PROCESO ELECTORAL 
LOCAL ORDINARIO 2023-2024, QUE TIENE VERIFICATIVO EN LA ENTIDAD. LOS 
PUNTOS DE ACUERDO SON LOS SIGUIENTES: PRIMERO. ESTE CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL ES COMPETENTE PARA EMITIR EL PRESENTE ACUERDO, 
EN TÉRMINOS DE LA PARTE CONSIDERATIVA DEL MISMO. SEGUNDO. SE 
APRUEBA LA CONVOCATORIA DIRIGIDA A LA CIUDADANÍA INTERESADA EN 
POSTULARSE COMO CANDIDATAS Y CANDIDATOS INDEPENDIENTES A LOS 
CARGOS DE GOBERNADOR, DIPUTADOS LOCALES POR EL PRINCIPIO DE 
MAYORÍA RELATIVA E INTEGRANTES DE LOS AYUNTAMIENTOS DE LOS 
MUNICIPIOS QUE CONFORMAN EL ESTADO DE MORELOS, EN TÉRMINOS DEL 
ANEXO 1, QUE FORMA PARTE INTEGRAL DEL PRESENTE ACUERDO. TERCERO. 



________________________________________________________________________________________ 
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO  16 de 40 
ESTATAL ELECTORAL, CELEBRADA EL DÍA 15 DE SEPTIEMBRE DEL 2023 

SE APRUEBAN LOS LINEAMIENTOS PARA EL REGISTRO DE LAS Y LOS 
ASPIRANTES Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES A LOS CARGOS DE 
GOBERNADOR, DIPUTADOS DE MAYORÍA RELATIVA Y AYUNTAMIENTOS DEL 
ESTADO DE MORELOS, PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 
2023-2024, QUE TIENE VERIFICATIVO EN LA ENTIDAD, EN TÉRMINOS DEL ANEXO 
2, QUE FORMA PARTE INTEGRAL DEL PRESENTE ACUERDO. CUARTO. LA 
CONVOCATORIA Y LOS LINEAMIENTOS OBJETO DEL PRESENTE ACUERDO, 
ENTRARÁN EN VIGOR A PARTIR DE LA APROBACIÓN POR EL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL. QUINTO. SE INSTRUYE AL ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, PARA QUE REALICE LAS ACCIONES NECESARIAS 
PARA PUBLICARSE EN EL PERIÓDICO OFICIAL “TIERRA Y LIBERTAD”, EL 
PRESENTE ACUERDO Y LOS DOCUMENTOS DE REFERENCIA. SEXTO. 
PUBLÍQUESE EL PRESENTE ACUERDO Y SUS ANEXOS EN LA PÁGINA OFICIAL 
DE INTERNET DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, EN REDES SOCIALES Y EN UNO DE LOS DIARIOS 
DE MAYOR CIRCULACIÓN EN LA ENTIDAD, EN ATENCIÓN AL PRINCIPIO DE 
MÁXIMA PUBLICIDAD. ÉSTE ES EL PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA QUE 
CORRESPONDE CONSEJERA PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO AL 
PRESENTE ACUERDO, ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. 
EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “LA CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA EN PRIMERA RONDA ÚNICAMENTE”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“ADELANTE CONSEJERA POR FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, 
MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
PRESIDENTA. SUGERIR RESPETUOSAMENTE PARA QUE EN EL ANEXO, EL CUAL 
DENOMINAMOS CONVOCATORIA, HABRÁ QUE REVISAR LA BASE SEGUNDA, A 
PÁGINA CUATRO DICE “LOS CONSEJOS ESTATAL” Y DEBE DECIR “CONSEJO 
ESTATAL”. AQUÍ LA SUGERENCIA ES QUE SE PUEDA REVISAR NO SÓLO LA 
CONVOCATORIA, SINO TODO EL PROYECTO, PORQUE HAY UNA 
CIRCUNSTANCIA Y POR SUPUESTO QUE ES DE FORMA, Y QUE SE REPITE 
CONTINUAMENTE. EN LA BASE TERCERA, PÁGINA SIETE, ESTAMOS PREVIENDO 
UN LISTADO SOBRE LAS FIRMAS QUE NO PODRÁN SER COMPUTADAS Y NO 
SERÁN VALIDADAS CON SIETE INCISOS. SIN EMBARGO, CONFORME A LOS 
LINEAMIENTOS, SE OBSERVA QUE SON OCHO, HACIENDO FALTA LA 
CONCERNIENTE EN EL CASO DE CANDIDATOS A GOBERNADOR, LOS 
CIUDADANOS QUE NO TENGAN SU DOMICILIO EN EL ESTADO. EN LA BASE 
TERCERA, EL INCISO F) DICE “MISA”, DEBIENDO DECIR “MISMA”. Y SUGERIR 
TAMBIÉN QUE EN EL PROPIO ANEXO, RESPECTO DE LOS LINEAMIENTOS, PUES 
PODAMOS UTILIZAR UN LENGUAJE INCLUYENTE, EN DONDE SEA OPORTUNO Y 
REVISAR INCLUSO LA… LO QUE LA PROPIA NORMATIVA ESTABLECE POR 
CUANTO LOS CARGOS EN PARTICULAR. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“MUCHÍSIMAS GRACIAS CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. ABRIMOS UNA 
CUARTA… UNA SEGUNDA… PERDÓN, UNA SEGUNDA RONDA DE 
PARTICIPACIÓN”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE 
DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “EL 
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CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ SE ANOTA, EL CONSEJERO JAVIER ARIAS CASAS 
Y LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ, Y LA CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ 
GUTIÉRREZ”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, ADELANTE POR FAVOR”. 
EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, 
EN USO DE LA PALABRA: “MUY, MUY AMABLE PRESIDENTA. BUENO, PUES 
RECORDAR UN POCO ¿NO? QUE ESTA CONVOCATORIA HOY QUE ESTAMOS 
PRESENTANDO, PUES COMO TODO EN SU MOMENTO HACE 20 AÑOS EQUIDAD 
DE GÉNERO, Y HA SEGUIDO, Y HA SEGUIDO Y EN SU MOMENTO TAMBIÉN LAS 
CANDIDATURAS INDEPENDIENTES, QUE A MI PARECER CONSOLIDA EN EL AÑO 
2018 Y QUE ESTAMOS EN LAS MISMAS REGLAS HOY EN DÍA Y QUE TUVIMOS EN 
ESE MOMENTO UN CANDIDATO A GOBERNADOR, EL PRIMERO YA POR LA VÍA 
INDEPENDIENTE. HOY EN DÍA VEMOS QUE HASTA LA PRESIDENCIA DE LA 
REPÚBLICA, ALREDEDOR DE 21 PERSONAS FUERON A INSCRIBIRSE, DE AHÍ 
BUENO SE DISMINUYERON, LE REQUIRIERON A LAS DEMÁS, PUES ES ESA 
APERTURA DEMOCRÁTICA QUE SE PELEÓ Y SE PELEÓ ALLÁ POR EL AÑO DEL 
2006-2012, CON UN PERSONAJE QUE CAUSÓ QUE SENTENCIA EN LA CORTE 
INTERNACIONAL. ENTONCES BAJO ESTA PREMISA, PUES BUENO, ATERRIZAR A 
MORELOS, QUE HEMOS TENIDO CANDIDATOS INDEPENDIENTES, COMO LA 
ALCALDÍA DE CUERNAVACA EN EL 2015, QUE TUVO TRES REGIDURÍAS MUY 
AMPLIO, UN ALCALDE QUE HA REPETIDO COMO INDEPENDIENTE, ES DECIR, 
GANÓ Y REPITE COMO INDEPENDIENTE, Y ENTONCES SE DA ESTA 
OPORTUNIDAD, EN EL 2018, LES DECÍA, CON LOS… EL CANDIDATO A LA 
GUBERNATURA Y HABÍAMOS TENIDO UNA GRAN CANTIDAD ¿SÍ? ¿Y AHORA QUÉ 
SUCEDE? QUE ESTAMOS PRESENTANDO LA CONVOCATORIA Y LOS 
LINEAMIENTOS, COMENTO EN LÍNEA CON ELLO. Y SUGIERO, PARA ATERRIZAR 
EN ELLO, UN PUNTO DE ACUERDO EN EL CUAL LA SECRETARÍA EJECUTIVA 
REALICE LA PUBLICIDAD Y DIFUSIÓN. VIENE EL PERIÓDICO OFICIAL, PERO QUE 
SEA UNA PUBLICIDAD Y UNA DIFUSIÓN DE LA PRESENTE CONVOCATORIA, EN 
LOS MEDIOS AL ALCANCE DEL IMPEPAC, ES DECIR, NUESTRA PÁGINA, REDES 
SOCIALES, TWITTER, AHORA QUE SE LLAMA “X” Y POR MEDIO DE TODAS 
NUESTRAS INSTITUCIONES ALIADAS, MANDÁNDOLES UN EMAIL QUE FUE DE 
NOTIFICACIÓN, CON LA INTENCIÓN DE QUE SE CONOZCA Y SIGAMOS EN ESA 
LÍNEA DE LAS CANDIDATURAS INDEPENDIENTES. DE MI PARTE ES CUANTO Y 
ATENTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE 
PÉREZ. CONSEJERO JAVIER ARIAS, ADELANTE POR FAVOR”. EL CONSEJERO 
ESTATAL ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. MUY BUENA TARDE A TODOS 
LOS PRESENTES. PUES CELEBRO Y ME SUMO A ESTE RECONOCIMIENTO DE LA 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA QUE HACE EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. CREO 
QUE MORELOS SI BIEN NO FUE EL PRIMER ESTADO EN EL PAÍS EN GENERAR 
EL TRABAJO Y LA MATERIALIZACIÓN DE LAS CANDIDATURAS INDEPENDIENTES, 
RECORDEMOS QUE TUVIMOS POR AHÍ LO QUE PASA UN DIPUTADO FEDERAL 
EN EL ESTADO DE JALISCO, INDEPENDIENTE, MUY JOVEN ÉL, LO CIERTO ES 
QUE EN EL ESTADO DE MORELOS LAS CONDICIONES EN LAS QUE LA 
CIUDADANÍA HA PARTICIPADO EN LAS CANDIDATURAS INDEPENDIENTES, HA 
DEJADO PRECEDENTES IMPORTANTES A NIVEL NACIONAL Y ADEMÁS INCLUSO 
EN ALGUNOS CASOS HA SUPERADO LA PARTICIPACIÓN DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, CON LOS RESULTADOS ARROJADOS AL FINAL. RECORDEMOS EN 
EL PASADO, LA PARTICIPACIÓN DE UN INDEPENDIENTE A LA GUBERNATURA 
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DEL ESTADO DE MORELOS, QUE TUVO UNA VOTACIÓN BASTANTE 
CONSIDERABLE. SOLAMENTE YA POR CUANTO HACE AL PROYECTO DE 
ACUERDO, PEDIR QUE SE REVISE BIEN EL RUBRO DE LA CONVOCATORIA Y QUE 
COINCIDA TAMBIÉN CON EL RUBRO DE EL ACUERDO RESPECTIVO, A EFECTO 
DE QUE SE HOMOLOGUEN LOS TÉRMINOS, YA LO REFERENCIABA LA 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, EN AQUELLOS CASOS EN LOS QUE HAYA 
LUGAR A UN LENGUAJE INCLUYENTE, PUES BIENVENIDO, PERO EN AQUELLOS 
EN LOS CUALES SE ESTABLEZCAN LOS TÉRMINOS COMO TAL EN LA 
CONSTITUCIÓN, NOSOTROS NO PODRÍAMOS MODIFICARLOS. ENTONCES QUE 
SE REVISE ÚNICAMENTE ESA PARTE. LO DIGO PORQUE EL RUBRO DE LA 
CONVOCATORIA, QUE ME PARECE CORRECTO, NO COINCIDE CON EL RUBRO 
DE… QUE SE MANEJAN, NI EL PROYECTO DE ACUERDO, NI EN EL ORDEN DEL 
DÍA, NI EN ALGUNAS OTRAS PARTES DEL DOCUMENTO. DE MI PARTE ES 
CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO JAVIER ARIAS. CONSEJERA 
MAYTE CASALEZ, ADELANTE POR FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL 
ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. POR CUANTO AL ACUERDO SUGERIR QUE 
SE AÑADA COMO ANTECEDENTE EL ACUERDO IMPEPAC/CEE/142/2021. EN ÉSTE 
SE APROBARON LOS TOPES DE GASTOS DE CAMPAÑA QUE PUEDEN EROGAR 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS, COALICIONES Y CANDIDATURAS COMUNES, ASÍ 
COMO LAS CANDIDATURAS INDEPENDIENTES EN LA ELECCIÓN DE DIPUTADOS 
LOCALES E INTEGRANTES DE LOS AYUNTAMIENTOS EN EL PROCESO LOCAL 
ELECTORAL… LOCAL ORDINARIO 2020-2021, ELLO EN VIRTUD DE QUE DEL 
MISMO SE TOMA A CONSIDERACIÓN EL CÁLCULO DE TOPES DE GASTOS, PARA 
RECABAR EL APOYO PARA ASPIRANTES A CANDIDATOS INDEPENDIENTES 
PARA DIPUTADOS DE MAYORÍA RELATIVA Y PRESIDENCIAS MUNICIPALES. POR 
CUANTO A LA CONVOCATORIA, SUGERIR NADA MÁS QUE REVISEMOS QUE 
ESTE ACUERDO IMPEPAC/CEE/142, LO CORRECTO RESPECTO DEL PROCESO 
ES 2020-2021, YA QUE LE PUSIMOS 2021-2022. Y SUGIERO MODIFICAR LA 
CLÁUSULA NOVENA, PARA AGREGAR… LA CLÁUSULA NOVENA DE LA 
CONVOCATORIA NOS HABLA DE LOS CASOS NO PREVISTOS Y AQUÍ SE… LA 
SUGERENCIA ES AGREGAR LO SIGUIENTE: “LO PREVISTO EN EL PÁRRAFO 
ANTERIOR, EL PÁRRAFO NOS MENCIONA QUE LO NO PREVISTO EN LA 
CONVOCATORIA, NI EN LAS BASES, SERÁ RESUELTO POR EL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL IMPEPAC”. AQUÍ SUGIERO QUE DIGAMOS 
POSTERIORMENTE, “LO PREVISTO EN EL PÁRRAFO ANTERIOR, CONSIDERE LA 
APLICACIÓN DE LOS LINEAMIENTOS PARA LA VERIFICACIÓN DEL 
CUMPLIMIENTO DEL PORCENTAJE DE APOYO DE LA CIUDADANÍA INSCRITA EN 
LA LISTA NOMINAL DE ELECTORES QUE SE REQUIERE PARA EL REGISTRO DE 
CANDIDATURAS INDEPENDIENTES DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL Y EL 
PROTOCOLO PARA LA CAPTACIÓN Y VERIFICACIÓN DE APOYO CIUDADANO DE 
LAS PERSONAS ASPIRANTES A CANDIDATURAS INDEPENDIENTES, PARA LOS 
PROCESOS ELECTORALES CONCURRENTES 2023-2024. ELLO PARA EFECTO DE 
TENER REFERENCIAS Y SI SURGE ALGÚN CASO NO PREVISTO”. Y TAMBIÉN 
PUES ÚNICAMENTE EXHORTAR A LA SECRETARÍA, DE INICIO AGRADECER EL 
PROYECTO, PERO TAMBIÉN EXHORTAR A QUE EL DÍA DE HOY SE ESTÉ 
PUBLICANDO, DADO QUE JUSTAMENTE DE NUESTRA APROBACIÓN AL 
CALENDARIO ELECTORAL, CONFORME AL ARTÍCULO 265 Y 266 DEL CÓDIGO DE 
INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES, EL DÍA DE HOY SERÍA LA 
FECHA LÍMITE PARA ESTAR EMITIENDO ESTA CONVOCATORIA. DE MI PARTE 
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SERÍA CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ. Y CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ, ADELANTE POR FAVOR”. LA 
CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ, 
EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA DE ESTE 
INSTITUTO. COMENTAR QUE NADA MÁS PARA LOS EFECTOS DE UNA REVISIÓN 
RESPECTO A LA PRESENTE CONVOCATORIA Y EN ESPECÍFICO A LOS 
LINEAMIENTOS QUE SE NOS ESTÁN PRESENTANDO, HABRÍA QUE REVISAR O 
INCLUIR PRECISAMENTE LOS ARTÍCULOS 26 Y 27 DE LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DEL ESTADO DE MORELOS, EN DONDE SE PREVÉN PRECISAMENTE 
CIERTOS PLAZOS PARA LA SEPARACIÓN DEL CARGO. CABE REFERIR QUE ES 
TEMA YA ABORDADO POR LA SALA SUPERIOR, MEDIANTE EL SUP-JRC-406/2017, 
A TRAVÉS DEL CUAL LA SALA SUPERIOR HIZO LA INTERPRETACIÓN 
PRECISAMENTE DE ESTAS NORMAS, EN DONDE NO SÉ SI RECUERDAN QUE EN 
UN MOMENTO SE ESTABLECÍAN 180 DÍAS Y BUENO, YA LA SALA SUPERIOR 
DETERMINÓ QUE LO APLICABLE Y LO QUE VA EN BENEFICIO SON LOS 90 DÍAS. 
ENTONCES YO SUGERÍA UNA REVISIÓN A ESTOS LINEAMIENTOS, PARA EL 
EFECTO DE QUE SE IMPACTEN EN LA… EN EL MISMO. OBVIAMENTE HACER 
MENCIÓN DE ESTA SENTENCIA QUE NO… QUE ES CLARA Y FUE DIRECTAMENTE 
PARA EL ESTADO DE MORELOS, EN DONDE SE INTERPRETAN PRECISAMENTE 
ESTOS ARTÍCULOS Y PUES OBVIAMENTE QUEDAN LOS PLAZOS DEBIDAMENTE 
ESTABLECIDOS PARA LA SEPARACIÓN DEL CARGO DE AQUELLOS QUE 
QUIERAN SER POSTULADOS EN EL PRÓXIMO PROCESO ELECTORAL. POR MI 
PARTE ES CUANTO. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ. Y ABRIMOS UNA TERCERA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE 
DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “EL 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO POR FAVOR”. 
EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “ÚNICAMENTE”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. PUES MUY BIEN, 
ESTE… AGRADECER LO QUE DIJO LA CONSEJERA ELIZABETH, SÍ SON 90 DÍAS, 
NOS CONFIRMARON EN ESE TENOR. CREO QUE CHEQUEMOS BIEN EN ESE 
SENTIDO EL ACUERDO. UN PUNTO MÁS, A VER QUE… PONGO A SU 
CONSIDERACIÓN: LA CONVOCATORIA SON 24 PÁGINAS ¿SÍ? Y ESTABA AHORITA 
REFLEXIONANDO Y RECORDANDO DE LA TRADUCCIÓN QUE SE HIZO A LA 
CONVOCATORIA PARA CONSEJEROS MUNICIPALES Y DISTRITALES AL 
NÁHUATL QUE ERAN 15 Y YO LES DECÍA, BUENO, ES DE… MUCHO, O SEA, PARA 
QUE SE PEGUE. LA IDEA ES, SI LES PARECE BIEN SECRETARIO, SE HACE EN UN 
CARTEL DOBLE CARTA, LO QUE VAMOS Y PEGAMOS, ESA ES LA PUBLICIDAD, 
LO QUE VAMOS Y PEGAMOS A LOS MERCADOS, A LAS ESCUELAS, PARA ESTE 
TIPO DE PUBLICIDAD Y TAMBIÉN PARA LAS REDES SOCIALES. ENTONCES YO 
PONGO A SU CONSIDERACIÓN QUE ESTE TIPO DE PUBLICIDAD, ES DECIR, UN 
TIPO CARTEL O UN FOLLETO QUE PUEDA ESTAR EN REDES, SEA UNA 
TRADUCCIÓN SUMAMENTE RESUMIDA AL NÁHUATL, PARA QUE TENGAN LOS 
ELEMENTOS. REITERO, CON LA INTENCIÓN DE QUE PUEDA CIRCULAR EN 
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REDES Y YA A QUIEN LE INTERESE BUENO, PUES YA SE ACERQUE CON 
NOSOTROS Y LE DEMOS TODOS LOS ELEMENTOS, SI ESTÁN DE ACUERDO. DE 
MI PARTE SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE 
PÉREZ. CON ESTO AGOTAMOS LAS TRES RONDAS DE PARTICIPACIÓN. 
¿CONSEJERO ENRIQUE ACEPTA UNA MOCIÓN POR PARTE DEL CONSEJERO 
JAVIER ARIAS? ADELANTE CONSEJERO”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, 
DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
CONSEJERA PRESIDENTA Y GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE. PUES YO ME 
SUMO A LA PROPUESTA DEL CONSEJERO ENRIQUE, EN ESTE SENTIDO DE 
BUSCAR LOS MECANISMOS PARA CIUDADANIZAR PRECISAMENTE ESTE TIPO 
DE ACUERDOS, PORQUE EN EFECTO UNA CONVOCATORIA TAN AMPLIA, 
INCLUSO PARA CUALQUIER CIUDADANO, ES A VECES DE DIFÍCIL 
COMPRENSIÓN. VALDRÍA LA PENA RETOMAR EL COMENTARIO DEL 
CONSEJERO ENRIQUE, ELABORAR Y PRESENTAR ANTE ESTE CONSEJO UNA 
VERSIÓN DE DIFUSIÓN, PORQUE LA CONVOCATORIA YA SE ESTÁ PROBANDO Y 
SE VA A PUBLICAR, PERO UNA VERSIÓN PARA DIFUSIÓN EN NÁHUATL E 
INCLUSO UNA VERSIÓN PARA DIFUSIÓN EN LOS MEDIOS ELECTRÓNICOS, DE 
MANERA SENCILLA EXPLICARLES QUE SE INICIA EL PROCESO PARA ESTE… O 
SE CONVOCA PARA LAS CANDIDATURAS INDEPENDIENTES, CUÁLES SON LOS 
REQUISITOS BÁSICOS Y QUE DETALLES LOS PUEDE ENCONTRAR EN LAS 
PÁGINAS DEL INSTITUTO Y SÓLO PRESENTARLA, PORQUE INSISTO, YA SE… YA 
SE ESTE… SE ESTARÍA APROBANDO Y SÓLO SERÍA UNA PRESENTACIÓN DEL 
RESTO DE ACCIONES QUE SON ACCIONES AFIRMATIVAS, PARA GARANTIZAR 
EL ACCESO EFECTIVO DE TODA LA CIUDADANÍA A ESTE TIPO DE 
CONVOCATORIAS. DE MI PARTE ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “QUIERE CONTESTAR 
CONSEJERO ENRIQUE”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, LIC. JOSÉ 
ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. GRACIAS. 
AGRADECER AL CONSEJERO ARIAS EN EL MISMO SENTIDO. ES CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. BIEN, AGOTADAS LAS 
RONDAS DE PARTICIPACIÓN, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A SU 
APROBACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO ASENTADO EN EL NUMERAL 
CUATRO DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES 
REALIZADAS POR PARTE DE LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, EL 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, EL CONSEJERO JAVIER ARIAS, LA CONSEJERA 
MAYTE CASALEZ, ASÍ COMO LAS REALIZADAS POR LA CONSEJERA ELIZABETH 
MARTÍNEZ. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE 
VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA 
PALABRA: “ME PERMITO INFORMAR QUE EL PRESENTE PROYECTO DE 
ACUERDO IDENTIFICADO COMO PUNTO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA, ES 
APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 14 HORAS CON 06 MINUTOS DEL 
DÍA VIERNES 15 DE SEPTIEMBRE DEL 2023, CON LAS OBSERVACIONES 
REALIZADAS POR LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EL 
CONSEJERO JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EL CONSEJERO JAVIER… 
ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ Y LA 
CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ, EL CUAL SE IDENTIFICA CON 
LA CLAVE ALFANUMÉRICA IMPEPAC/CEE//262/2023. ES CUANTO CONSEJERA”. 
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LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. POR FAVOR PASEMOS AL PUNTO 
NÚMERO CINCO DEL ORDEN DEL DÍA”.---------------------------------------------------------  
EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. Y CORRESPONDE A LA LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO 
APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE 
DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE 
LAS COMISIONES EJECUTIVAS PERMANENTES DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS Y DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y EDUCACIÓN CÍVICA, 
MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA LA GUÍA TEMÁTICA PARA EL EXAMEN DE 
ASPIRANTES A PRESIDENTA, PRESIDENTE, CONSEJERA, CONSEJERO, 
SECRETARIA, SECRETARIO DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES 
ELECTORALES DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESO ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 
LOCAL 2023-2024. LOS PUNTOS DE ACUERDO SON LOS SIGUIENTES: PRIMERO. 
ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL ES COMPETENTE PARA EMITIR EL 
PRESENTE ACUERDO, CON BASE EN LO EXPUESTO EN LA PARTE 
CONSIDERATIVA DEL MISMO. SEGUNDO. SE APRUEBA LA “GUÍA TEMÁTICA 
PARA EL EXAMEN DE ASPIRANTES A PRESIDENTA, PRESIDENTE, CONSEJERAS 
Y CONSEJEROS, SECRETARIA O SECRETARIO DE LOS CONSEJOS DISTRITALES 
Y MUNICIPALES ELECTORALES PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 
ORDINARIO 2023-2024”, EN TÉRMINOS DEL ANEXO ÚNICO MISMO QUE FORMA 
PARTE INTEGRAL DEL PRESENTE ACUERDO. TERCERO. SE INSTRUYE A LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL LOCAL, PARA QUE 
REALICE LAS ACCIONES CONDUCENTES, PARA EFECTO DE PUBLICAR LA GUÍA 
REFERIDA EN EL PUNTO SEGUNDO DEL PRESENTE ACUERDO, EN LA PÁGINA 
OFICIAL DE INTERNET DE ESTE INSTITUTO COMICIAL, DE CONFORMIDAD CON 
LA PARTE CONSIDERATIVA. CUARTO.  PUBLÍQUESE EL PRESENTE ACUERDO, 
ASÍ COMO SUS ANEXOS, EN LA PÁGINA OFICIAL DEL IMPEPAC, EN ATENCIÓN AL 
PRINCIPIO DE MÁXIMA PUBLICIDAD. ÉSTE ES EL PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA 
QUE CORRESPONDE CONSEJERA PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. 
BIEN, ESTE… SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO AL 
PROYECTO DE ACUERDO QUE SE ESTÁ PRESENTANDO EN EL NUMERAL CINCO, 
ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO 
BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN 
USO DE LA PALABRA: “CONSEJERO ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, LA 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA Y EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ 
RODRÍGUEZ”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO JAVIER ARIAS”. EL CONSEJERO 
ESTATAL ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. SÓLO PARA PONER A SU 
CONSIDERACIÓN, DE UN ANÁLISIS RÁPIDO DEL PROYECTO, NO HE TENIDO LA 
OPORTUNIDAD DE REVISARLO CON EL TIEMPO SUFICIENTE, SIN EMBARGO, 
ENTIENDO QUE EN LAS DIVERSAS COMISIONES, ESTO DE PROYECTO SUFRIÓ 
MODIFICACIONES POR PARTE DE MIS COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS 
CONSEJERAS, POR LA PREMURA QUE HA IMPLICADO ESTE PROCESO 
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ELECTORAL, DONDE LOS TIEMPOS LOS HEMOS TENIDO MUY CORTOS, ES UNA 
REALIDAD Y EL ESFUERZO DE LAS ÁREAS HA SIDO BASTANTE MAYÚSCULO. LO 
RECONOZCO Y AGRADEZCO SU TRABAJO, PERO CREO QUE NO SE PUSIERON 
EN CONSIDERACIÓN EN LA VERSIÓN CONSEJO, TODAS Y CADA UNA DE LAS 
OBSERVACIONES. LUEGO ENTONCES, ESTARÍAMOS IMPOSIBILITADOS EN ESTE 
MOMENTO, PARA PODER LLEVAR A CABO UNA VOTACIÓN DE UN PROYECTO DE 
ACUERDO QUE NO GUARDA UNA RELACIÓN DE IDENTIDAD CON LOS 
EMANADOS DE LAS COMISIONES RESPECTIVAS. BAJO ESA TESITURA, EN 
TÉRMINOS DEL REGLAMENTO, YO PROPONGO QUE PUEDA BAJARSE EL 
PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO, PARA UNA NUEVA SESIÓN, A EFECTO DE 
QUE SE NOS PRESENTE YA CON LA TOTALIDAD DE LAS OBSERVACIONES 
APROBADAS POR LAS CONSEJEROS Y CONSEJERAS EN LAS COMISIONES Y 
CON ELLO ATENDIENDO UN PRINCIPIO DE CERTEZA, YA PODAMOS HACER EL 
ANÁLISIS EN ESTE CONSEJO Y TOMAR LA DECISIÓN RESPECTIVA. DE MI PARTE 
SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERO JAVIER ARIAS. CONSEJERA 
ISABEL GUADARRAMA, ADELANTE POR FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL 
ELECTORAL, MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. BUENO, DE INICIO 
AGRADECER QUE SE ESTÉ PRESENTANDO ESTE PROYECTO DE ACUERDO Y 
REFERIR QUE ADEMÁS, BUENO, YA FUE TRATADO TAMBIÉN DE ORIGEN POR LA 
COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y 
EDUCACIÓN CÍVICA, ASÍ TAMBIÉN POR LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS Y OBSERVO SÍ EFECTIVAMENTE, QUE HAY UNA 
CIRCUNSTANCIA EN LA CUAL PUES DADA LA DINÁMICA DEL PROCESO 
ELECTORAL, LOS TIEMPOS QUE TAMBIÉN HA REFERIDO EL CONSEJERO JAVIER 
ARIAS, PUES NO FUE POSIBLE QUIZÁ POR ESE MOTIVO, QUE EN LAS 
OBSERVACIONES FUERAN IMPACTADAS COMO SE PROPUSIERON DE MANERA 
OPORTUNA EN LAS COMISIONES QUE YA REFERÍ. SIN EMBARGO, DEBO DECIR 
QUE YO OBSERVO TAMBIÉN ALGUNAS CIRCUNSTANCIAS QUE EN ESTE 
MOMENTO QUIZÁ ESTARÍAMOS FALTANDO A LOS PRINCIPIOS NO SÓLO DE 
CERTEZA, SINO TAMBIÉN DE LEGALIDAD, PORQUE PONGO UN EJEMPLO, EN EL 
ACUERDO QUEDÓ ESTABLECIDO QUE SERÁ LA DIRECCIÓN DE CAPACITACIÓN 
QUIEN REALIZARÁ EL EXAMEN PARA TURNARLO AL ÁREA DE SISTEMAS, SIN 
EMBARGO, DIFIERE CON EL MANUAL QUE ESTÁ ENLISTADO, YA QUE DICE QUE 
SERÁ EL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE MORELOS. Y ENTONCES NO 
HAY UNA COINCIDENCIA RESPECTO DE QUIÉN GENERARÁ PRECISAMENTE 
ESTA… ESTE EXAMEN Y EN TODO CASO TENDRÍAMOS QUE GENERAR, SI SE 
QUIERE AQUÍ EN ESTE MOMENTO, PUES YO SUGERIRÍA INCLUSO UN RECESO, 
PARA DETERMINAR QUIÉN SERÁ LA… EL FUNCIONARIO O FUNCIONARIA 
RESPONSABLE DE LA ELABORACIÓN DEL EXAMEN. BAJO ESAS CONDICIONES 
OBVIAMENTE HAY OTRAS… OTROS TEMAS QUE PUNTUALIZAR, COMO POR 
EJEMPLO EN DÓNDE SE REALIZARÁ EL… EL EXAMEN. EN… EN LA MISMA 
SITUACIÓN PRIMERO SE DICE QUE SERÁ EN LA ESCUELA PRIMARIA LOYOLA. 
SIN EMBARGO, YA EN EL TEXTO DICE QUE SE FACILITARÁ… FACILITARÁ LA 
ASESORÍA Y LOS MEDIOS NECESARIOS PARA REALIZARLO EN LAS 
INSTALACIONES DEL IMPEPAC. NO HAY CONGRUENCIA. INSISTO, TENEMOS 
QUE ATENDER A LOS PRINCIPIOS DE CERTEZA Y LEGALIDAD. Y ALGUNAS 
OTRAS OBSERVACIONES QUE AL MENOS LA DE LA VOZ TRAIGO, PORQUE EN 
TODO CASO TAMBIÉN, DE DETERMINARSE QUE SERÁ EL PROPIO TRIBUNAL 
ESTATAL ELECTORAL, YO CONSIDERO QUE EN ESTE CASO EN PARTICULAR, 
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DEBÍAMOS TENER ENTONCES UN CONVENIO ESPECÍFICO PARA LA 
COADYUVANCIA DEL TRIBUNAL, PERO DESCONOZCO SI LA… HAY UNA… LA 
ESCUELA DE CAPACITACIÓN, EL INSTITUTO DE CAPACITACIÓN ESTÉ 
CONFORMADO. ENTONCES AHÍ IRÍAMOS EN FALSO SI GENERÁRAMOS ESA 
PARTE, DE… DE RECONOCER QUE EL TRIBUNAL ESTATAL ELECTORAL 
SIEMPRE HA COADYUVADO CON ESTA INSTITUCIÓN, PERO NO EN LA 
ELABORACIÓN DEL EXAMEN, SINO EN LA REVISIÓN DE LAS PREGUNTAS QUE 
CON TODAS SECRECÍA SE LE HAN TURNADO PARA LA REVISIÓN, POR CUANTO 
A LA SINTAXIS, POR CUANTO A LA… EN TODO CASO LA CORRECTA 
ELABORACIÓN DE LAS PREGUNTAS. ENTONCES BAJO ESE CONTEXTO… YO NO 
TENGO INCONVENIENTE EN QUE EL PUNTO SE BAJE. TAMBIÉN MI PROPUESTA 
SERÍA ENTONCES PARA YA TENER POR APROBADO ESTE ACUERDO, ES QUE 
INCLUSO PODAMOS VALORAR UN RECESO Y ENTONCES PUNTUALIZAR TODAS 
ESTAS… TODAS ESTAS TEMÁTICAS, PERO PONERNOS DE ACUERDO SOBRE LA 
INSTANCIA, SOBRE TODO QUIÉN ELABORARÁ EL EXAMEN EN PARTICULAR. 
MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA, CONSEJERA 
ISABEL GUADARRAMA. AHORITA CEDO EL USO DE LA VOZ AL CONSEJERO 
ENRIQUE PÉREZ. ADELANTE”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, LIC. JOSÉ 
ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. MUY BIEN, 
MIREN, ESTE… ESTO YA RECORRIÓ LA COMISIÓN DE CAPACITACIÓN, LA 
COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN Y HOY ESTAMOS EN PLENO, LO ÚNICO QUE 
COMPARTO Y CON EL CONSEJERO ARIAS, ES QUE TAL VEZ LA PREMURA NO LO 
LLEVÓ. QUEDE CLARO QUE LA MAYORÍA DE LAS OBSERVACIONES QUE 
PRESENTAMOS, SE IMPACTARON. ¿QUÉ ES LO QUE VEO? QUE NUEVAMENTE 
HOY LO QUE PLANTEAMOS EN CAPACITACIÓN Y AYER EN ORGANIZACIÓN, LO 
ÚNICO QUE FALTÓ FUE TRASLADARLO A ESTA PARTE DE LA GUÍA. POR ESO 
ENTIENDO CLARAMENTE A LA CONSEJERA ISABEL, AL CONSEJERO ARIAS, 
PORQUE VIENE LA INCONGRUENCIA Y AYER LA DICTÉ Y LA MANDÉ POR OFICIO. 
CUANDO SE APRUEBAN MANDO Y NADA MÁS ES COPIAR DIRECTAMENTE. 
¿CUÁL ES EL PUNTO? QUE NUEVAMENTE EN EL ANEXO, LA SEDE EN LA QUE 
LOS ASPIRANTES QUE OPTEN POR PRESENTAR SU EXAMEN PRESENCIAL PARA 
APLICAR LA EVALUACIÓN, PUES ESTABLECERLO. ¿NO? YA HABÍAMOS 
HABLADO, TENEMOS UN CONVENIO Y AÚN SIN CONVENIO EN LA LOYOLA NOS 
HA PRESTADO SIEMPRE SUS INSTALACIONES, NUNCA HABÍAMOS TENIDO 
CONVENIO, HOY QUE TENEMOS UNO Y HACEMOS AHÍ EL EXAMEN SALE Y ESO 
YA QUEDÓ PLASMADO EN EL OTRO DOCUMENTO. LUEGO, ASIMISMO, 
ESTABLECER EL PROCESO DE ELABORACIÓN DEL EXAMEN DE 
CONOCIMIENTOS, DADO QUE COMO HA QUEDADO PLASMADO EN EL MANUAL 
Y QUE YA FUE APROBADO TAMBIÉN EN ORGANIZACIÓN Y QUE YA FUE 
APROBADO TAMBIÉN EN CAPACITACIÓN, ES LA MISMA PARA EL MANUAL QUE 
PARA ESTA GUÍA Y LO QUE SE PROPUSO Y LO COMENTÉ YO AHÍ, ES QUE 
AHORITA BIEN ATINADAMENTE LA CONSEJERA ISABEL DICE “BUENO, ES QUE 
NOS HAN AYUDADO EN ESTA PARTE”. LA PROPUESTA AHORA ES QUE 
GENEREN LAS PREGUNTAS, ASÍ COMO PUSIMOS EL EJEMPLO DE LO DEL INE, 
QUE LO HACE EL CENEVAL, QUE GENEREN LAS PREGUNTAS. YO LE DECÍA SON 
40 ENTRE HORA Y QUINCE, DA UNO 1.85 QUE LA PROPUESTA ES QUE SE HAGAN 
80 Y ES NUESTRA INSTITUCIÓN HERMANA. QUE AÚN SI NO HUBIERA CONVENIO 
ESTOY SEGURO SE VA A REALIZAR, PORQUE ENTONCES SINO TOMAMOS 
FUNDAMENTO DEL CÓDIGO EN ESA COADYUVANCIA, EN ESPECIAL DE LA 
PARTE JURISDICCIONAL. ENTONCES ¿PARA QUÉ? PARA QUE SEA OTRA 
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INSTITUCIÓN LA QUE NOS, NOS LLEVE. Y AHÍ SE INSTRUYÓ Y QUEDÓ EN EL 
MANUAL, QUE SERÁ EL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO QUIEN ELABORE 
LOS REACTIVOS Y QUE AHÍ YA NOS ENTREGUE PARA QUE SE… SI ES QUE SE 
VA A METER AL SISTEMA Y SE LLEVEN A CABO ¿NO? AHORA, SE… Y EN ESO ES 
COMO SE… COMO SE DEBERÍA DE PRESENTAR A LA DISCUSIÓN. AHORA SE 
ESTABLEZCAN LOS MECANISMOS DE CONTROL EN EL EXAMEN DE MODALIDAD 
VIRTUAL Y PRESENCIAL. AYER LO REITERÉ POR SEGUNDA VEZ, PERO LES 
DECÍA, A VER, YA NOS PLATICASTE QUE ES ZOOM, ¡AH! BUENO, NADA MÁS 
PONER, SI EN ZOOM DE… DETECTAMOS QUE ESTÁS, BUENO, HACIENDO ALGO 
INDEBIDO, PUES SE TE VA A CERRAR, O SEA, DARLE TODOS LOS ELEMENTOS 
PORQUE ES EL DEBIDO PROCESO Y LA CERTEZA AL CIUDADANO. CONTINUÓ. 
ASIMISMO, BUENO, YA PARA CERRAR EN PRESENCIAL IGUAL, PUES QUE SE 
ESTARÁ A QUE GUARDEN SUS COSAS, QUE NO TENGAN, NO SÉ CUESTIONES 
ELECTRÓNICAS. YO LES DECÍA, PODEMOS TOMAR DE ESOS REQUISITOS Y 
CREO TAMBIÉN LO COMENTÓ EL CONSEJERO PEDRO, DEL EXAMEN DEL INE 
¿NO? O DEL SPEN QUE PONÍA YO COMO EJEMPLO. Y BUENO, Y POR ÚLTIMO 
PUES YA NADA MÁS INSTRUIR A LA SECRETARÍA, PARA QUE NOTIFIQUE EL 
ACUERDO ¿SÍ? Y GENERE LAS ACCIONES CORRESPONDIENTES, ANTE EL 
TRIBUNAL, PARA QUE SE CUMPLA LO REFERENTE AL EXAMEN. DE MI PARTE 
SERÍA CUANTO Y CONSIDERO QUE DE ESA PARTE YA ESTARÍAMOS NOSOTROS 
GENERANDO LA… PARA QUE QUEDE IGUAL QUE EL MANUAL, PORQUE YA EN 
EL MANUAL SE HABÍAN PLASMADO ESTA PARTE. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “¿ME 
PERMITE UNA MOCIÓN CONSEJERO, CONSEJERO ENRIQUE? GRACIAS”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “ÉSTA ES LA GUÍA PRESIDENTA, LA QUE ESTAMOS 
VIENDO ES LA GUÍA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “BIEN, ESTE… YO QUIERO PONER A SU 
CONSIDERACIÓN, QUE EN ESTA GUÍA, EN LA PÁGINA NÚMERO CUATRO, DONDE 
DICE… ¿ES LA GUÍA? OK. BUENO, YO QUIERO PONER… YO QUIERO PONER 
SOBRE LA MESA, EL HECHO DE QUE TANTO EN LA GUÍA COMO EN EL MANUAL, 
APARECE, APARECE QUE EL TRIBUNAL, QUE ADEMÁS ESTÁ MAL ESCRITO 
TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE MORELOS, ES TRIBUNAL ESTATAL DEL 
ESTADO DE MORELOS, TRIBUNAL ESTATAL ELECTORAL DEL ESTADO DE 
MORELOS, ESTE… SEA QUIEN REALICE… QUIEN REALICE LAS PREGUNTAS. 
LAS RAZONES QUE YO EXPONGO EN ESTE MOMENTO, ES EL HECHO DE QUE 
LA ESENCIA DE LOS DOS INSTITUTOS Y LAS ACTIVIDADES QUE SE LLEVAN A 
CABO, SON COMPLETAMENTE DISTINTAS. EVIDENTEMENTE NO ESTOY 
CUESTIONANDO PARA NADA LA CAPACIDAD QUE TIENE EL TRIBUNAL. SIN 
EMBARGO, LOS OBJETIVOS QUE SE PERSIGUEN SÍ SON DISTINTOS. 
FINALMENTE NOSOTROS SOMOS UNA ENTIDAD ADMINISTRATIVA, MIENTRAS 
ELLOS SON UNA ENTIDAD JURISDICCIONAL. ESO POR UN LADO; POR OTRO 
LADO, HEMOS VISTO Y HEMOS VIVIDO POR DESGRACIA MUCHO 
SOSPECHOSISMO, DUDAS Y CHISMES EN TORNO A LOS EXÁMENES Y QUE LAS 
PREGUNTAS PASEN DE UNA ENTIDAD A OTRA, ESO LO VIMOS EN LA ÚLTIMA 
ELECCIÓN DEL INE. NO ME QUIERO IR MÁS LEJOS. POR LO QUE YO PROPONGO 
QUE LAS PREGUNTAS QUE SE VAN A REALIZAR EN ESTE EXAMEN, SEAN 
DESARROLLADAS EN EL INSTITUTO… EN EL INSTITUTO MORELENSE, EN EL 
IMPEPAC, POR PARTE DE LA DIRECTORA DE CAPACITACIÓN Y ELLA SEA LA 
RESPONSABLE DE GUARDAR LA SECRECÍA Y LA SEGURIDAD DE ESAS 
PREGUNTAS. DE ESA MANERA PUES EVITARÍAMOS QUE ESTA INFORMACIÓN 
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ESTUVIERA CIRCULANDO DE INSTITUCIÓN EN INSTITUCIÓN. POR MÍ ES CUANTO 
Y LO PONGO SOBRE LA MESA CONSEJERO Y FUE MOCIÓN PARA USTED”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. SÍ, PUES O SEA, ES CUANDO 
LLEGAMOS AL PLENO DONDE PODEMOS IR MODIFICANDO LAS COMISIONES. 
YO EN ESTA OCASIÓN ME ENCANTARÍA ACOMPAÑARLO Y NO POR OTRA RAZÓN 
MÁS QUE SEGUIR UNA LÍNEA NACIONAL ¿NO? EL INE NO… Y NORMALMENTE 
NO TE HACES TUS PROPIOS… SER JUEZ Y PARTE ¿NO? ES COMO NOSOTROS 
CUANDO PARTICIPAMOS, ¿QUIÉN HACE EL EXAMEN? EL CENEVAL ¿NO? 
CUANDO VAMOS A ENTRAR A LA UNIVERSIDAD DEL ESTADO MORELOS, ¿QUIÉN 
HACE EL EXAMEN? EL CENEVAL TAMBIÉN. ENTONCES PORQUE NOSOTROS AL 
FINAL VAMOS A VENIR A CALIFICAR, ¿ME EXPLICO? Y TENEMOS LA ÚLTIMA 
DECISIÓN Y SI NOSOTROS DESDE UN PRINCIPIO VAMOS MARCANDO, ES DECIR, 
NO HAY UN TERCERO, DESPUÉS LA ENTREVISTA Y RECORDEMOS QUE ES 35, 
35 Y 30 DE CALIFICACIÓN. EL EXAMEN VALE 35, LA ENTREVISTA 35, EL 
CURRÍCULUM 30 Y LUEGO LA DETERMINACIÓN FINAL, PUES ENTONCES 
NOSOTROS YA FUIMOS JUEZ Y PARTE EN TODA LA ESTRUCTURA. BAJO ESA 
CIRCUNSTANCIA YO PREFIERO, COMO SE HA VENIDO REALIZADO EN 
PROCESOS ANTERIORES, QUE SEA EL TRIBUNAL ESTATAL ELECTORAL 
QUIEN… INTENTAMOS EN ALGÚN MOMENTO QUE FUERA LA SALA REGIONAL, 
PERO LA SALA SI NO TIENE VINCULACIÓN CON NOSOTROS. ENTONCES ES POR 
ELLO QUE EL TRIBUNAL DE MANERA… YO LE DECÍA, AUNQUE NO HAYA 
CONVENIO TIENE UNA FACULTAD EN EL PROPIO TRIBUNAL. ENTONCES YO IRÍA 
A UNA VOTACIÓN DIFERENCIADA, SI LO PERMITEN Y YO SÍ IRÍA PORQUE SEA EL 
TRIBUNAL QUIEN NOS REALICE EL EXAMEN. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
POR LA RESPUESTA. Y NO LE PUEDO CONTESTAR, ME ESPERO EN LA 
SIGUIENTE RONDA. ESTE… ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA DE 
PARTICIPACIÓN”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE 
DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “LA 
CONSEJERA… EL CONSEJERO JAVIER ARIAS CASAS, LA CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ Y LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “CONSEJERA MAYTE CASALEZ ADELANTE POR FAVOR”. LA 
CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. YO ÚNICAMENTE 
PRONUNCIARME RESPECTO DE LA PROPUESTA DE QUE SE BAJE LA PRESENTE 
GUÍA Y ENTENDERÍA TAMBIÉN EL MANUAL. JUSTAMENTE EN LA BASE NOVENA 
QUE YA ES EL EXAMEN DE CONOCIMIENTO, SEÑALA QUE EL DÍA 18 DE 
SEPTIEMBRE VA A SER PUBLICADA EN LA PÁGINA DEL INSTITUTO LA GUÍA Y EL 
MANUAL. EN ESE SENTIDO ADVIERTO QUE SÍ EXISTE PREMURA RESPECTO A 
SACAR ESTE TEMA, POR LO CUAL YO SUGERIRÍA… LAMENTABLEMENTE NO 
PUDE ESTAR EN COMISIONES, AHORITA PRESENTARÉ POR PRIMERA OCASIÓN 
LAS OBSERVACIONES, PERO EN TODO CASO QUE SE PODÍA… SE PUDIERAN 
REITERAR AQUELLAS QUE SE ADVIERTE QUE NO SE IMPACTARON. Y POR 
CUANTO YA LAS OBSERVACIONES: EN EL ACUERDO SUGIERO QUE PODAMOS 
AÑADIR EL ANTECEDENTE, COMO ANTECEDENTE DEL EJEMPLAR 6225, DE 
FECHA 06 DE SEPTIEMBRE DEL 2023, DEL PERIÓDICO OFICIAL “TIERRA Y 
LIBERTAD”, POR MEDIO DEL CUAL SE PUBLICÓ EL ACUERDO… EL REGLAMENTO 
PERDÓN, EL REGLAMENTO EN TÉRMINOS DEL ACUERDO QUINTO DEL 
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ACUERDO IMPEPAC/CEE/206/2023, TAMBIÉN SUGERIR QUE SE PUEDA 
AGREGAR EL ACUERDO IMPEPAC/CEE/241/2023, DE FECHA 30 DE AGOSTO DEL 
2023, EN EL CUAL SE APROBÓ EL CALENDARIO DE ACTIVIDADES A 
DESARROLLAR DURANTE EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO DEL 
ESTADO DE MORELOS 2023-2024. POR CUANTO A LA GUÍA TEMÁTICA, 
SOLAMENTE ALGUNAS CUESTIONES DE FORMA: EN LA NUMERACIÓN EN EL 
ÍNDICE VERIFICARLO, YA QUE DEL UNO SE SALTA AL DOS Y DESPUÉS DEL DOS 
REGRESA AL PRIMERO Y COMIENZA NUEVAMENTE LA NUMERACIÓN. YO CREO 
QUE AHÍ FUE UN ERROR. RESPECTO AL NUMERAL UNO, REFERENTE A LA 
INTRODUCCIÓN, PROPONGO QUE SE MODIFIQUE LA REDACCIÓN, YA QUE DICE 
“EN UN ESQUEMA GENERAL, LA COMPRENSIÓN” Y ME PARECE QUE LO 
CORRECTO TENDRÍA QUE SER “EN UN ESQUEMA GENERAL PARA LA 
COMPRENSIÓN”. DE IGUAL MANERA, EN EL TERCER PÁRRAFO DE LA 
INTRODUCCIÓN, DICE “LOS PROCESOS DE EVALUACIÓN PERMITEN VALORAR 
LOS ACIERTOS, RECONOCER LAS FALLAS”, SIN EMBARGO, SUGIERO QUE 
PUEDA DECIR “LOS PROCESOS DE EVALUACIÓN PERMITEN PONDERAR LAS 
FORTALEZAS Y APRENDIZAJES, PARA MEDIR EL ALCANCE DE DETERMINADOS 
OBJETIVOS”. Y FINALMENTE, SOLICITARÍA QUE PONGAMOS COMO FUENTE… 
TENEMOS EN UN RECUADRO ALGUNOS REGLAMENTOS, SOBRE TODO EN LA 
GUÍA TEMÁTICA, REGLAMENTOS, LINEAMIENTOS Y LUEGO PONEMOS EN EL 
CUADRO SIGUIENTE EL LINK ESPECÍFICO. SIN EMBARGO, NO… CUANDO 
DAMOS UN CLICK, NOS MANDA EN GENERAL AL MARCO JURÍDICO DE TODO 
ESTE INSTITUTO, POR LO CUAL SUGERIRÍA QUE NOS PUDIERA MANDAR ESTE 
LINK ESPECÍFICAMENTE AL REGLAMENTO O LINEAMIENTO QUE ESTAMOS 
SEÑALANDO EN LA GUÍA TEMÁTICA. Y FINALMENTE, EN EL NUMERAL 15 
RELATIVO A LA INTEGRACIÓN DE PAQUETES ELECTORALES, NADA MÁS AHÍ 
SEPARAR PARA QUE… ESTÁ JUNTA LA PALABRA. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. 
GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA MAYTE CASALEZ. 
CONSEJERO JAVIER ARIAS, ADELANTE POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS CONSEJERA. YO ENTIENDO ESTA DINÁMICA QUE SE HA DESATADO 
EN TORNO, O MÁS, BIEN INTERPRETACIONES Y ARGUMENTOS DE CADA UNA 
DE LAS PARTES, RESPECTO A QUIÉN PUDIERA ELABORAR TANTO LA GUÍA Y LA 
BATERÍA DE LAS PREGUNTAS DEL EXAMEN. Y ENTIENDO ALGO MUY 
IMPORTANTE, QUE NOSOTROS TENEMOS QUE SER VIGILANTES AL CIEN POR 
CIENTO DE LA SEGURIDAD PRECISAMENTE DE LOS REACTIVOS QUE PUDIERAN 
CONTENER LOS EXÁMENES, A EFECTO DE QUE… TENER UNA CADENA DE 
CUSTODIA RESPECTO AL MISMO Y GARANTIZAR QUE LLEGUEN LOS MEJORES 
PERFILES EN SU MOMENTO. YO PONDRÍA TAMBIÉN A CONSIDERACIÓN DE ESTE 
CONSEJO, QUE ESTA BATERÍA DE REACTIVOS PUDIERA ELABORARLA LA 
FACULTAD DE DERECHO DE LA UNIVERSIDAD DEL ESTADO DE MORELOS, TODA 
VEZ QUE SÍ TENEMOS UN CONVENIO CON ELLOS Y SI LO QUE QUEREMOS ES 
PRECISAMENTE QUE SEA UN ENTE EXTERNO A ESTE INSTITUTO Y NO SER JUEZ 
Y PARTE, PUES PODRÍAMOS BUSCAR EL APOYO DE UNA INSTITUCIÓN 
ACADÉMICA, CON LA QUE SÍ TENEMOS UNA COLABORACIÓN JURÍDICA, 
OPERATIVA Y QUE ADEMÁS SU NATURALEZA SÍ TIENE UNA RELACIÓN 
PRECISAMENTE CON LA ELABORACIÓN DE UN EXAMEN. NO OBSTANTE, 
INSISTO, SE HICIERON MUCHAS OBSERVACIONES QUE NO ESTÁN 
CONTENIDAS. EL CONSEJERO DE ALGUNA MANERA YA HIZO UN RESUMEN DE 
TODO LO QUE NO VENÍA, PERO ÉSTE NO ES EL PROYECTO QUE SE APROBÓ EN 
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COMISIONES Y SI NO ES EL PROYECTO QUE SE APROBÓ EN COMISIONES, 
¿CÓMO VAMOS A PODER MODIFICAR ALGO QUE DE SUYO NO ES EL 
CORRECTO? YO SUGERIRÍA BAJARLOS, TAL COMO TAMBIÉN YA LO HAN 
ACOMPAÑADO OTRAS COMPAÑERAS, TANTO EL PUNTO CINCO COMO EL SEIS 
Y QUE SE PRESENTEN EN UNA SESIÓN INMEDIATA POSTERIOR A ÉSTA, LOS 
APROBADOS YA EN LAS COMISIONES, PARA QUE SOBRE DE ELLOS, BAJO EL 
PRINCIPIO DE CERTEZA, PODAMOS HACER LAS OBSERVACIONES 
RESPECTIVAS. DE MI PARTE SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS 
CONSEJERA… CONSEJERO JAVIER ARIAS. CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA 
ADELANTE POR FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ISABEL 
GUADARRAMA BUSTAMANTE, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. 
EN ESTA TERCERA RONDA YO SUGIERO… TENGO UNA DUDA INCLUSO Y LO 
TENGO QUE MANIFESTAR AQUÍ, PORQUE EN TODO CASO YO TRAIGO TAMBIÉN 
TODO UN LISTADO DE OBSERVACIONES QUE YA SE GENERARON EN COMISIÓN 
DE CAPACITACIÓN Y TAMBIÉN SE GENERARON EN COMISIÓN DE 
ORGANIZACIÓN. BAJO ESA CIRCUNSTANCIA COINCIDO INCLUSO CON QUE ES… 
SERÍA OPORTUNO REVISAR INCLUSO EL PROYECTO DE ACUERDO QUE SE 
APROBÓ EN LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN, PORQUE ES QUE DE ALLÍ 
TENDRÍA QUE GENERARSE HACIA EL CONSEJO, PORQUE FUE LA ÚLTIMA 
COMISIÓN. TAMBIÉN ES DE REFLEXIONARSE QUE INDEPENDIENTEMENTE DE 
QUE HAGAMOS MODIFICACIONES A LA GUÍA TEMÁTICA PARA EL EXAMEN DE 
ASPIRANTES A PRESIDENTE, PRESIDENTA, PRESIDENTE, CONSEJERAS 
CONSEJERO, SECRETARIO, ETCÉTERA, ESTAS OBSERVACIONES SI NO SE 
IMPACTAN EN ESTE PROYECTO DE ACUERDO QUE ESTAMOS EN ESTE 
MOMENTO ANALIZANDO, REPERCUTEN EN EL PUNTO NÚMERO SEIS QUE 
CORRESPONDE AL MANUAL DE APLICACIÓN DE EXAMEN Y MODALIDAD. ESA ES 
UNA… ESA ES UNA PREOCUPACIÓN QUE TIENE LA DE LA VOZ, PORQUE 
INDEPENDIENTEMENTE DE QUE HAGAMOS OBSERVACIONES AL… LA GUÍA 
TEMÁTICA, TENDRÍAMOS QUE GENERAR LAS MISMAS PARA EL MANUAL DE 
CAPACITACIÓN. SIN EMBARGO, UNO DEPENDE DEL OTRO. NO PUEDEN 
PUBLICARSE POR SEPARADO. Y BAJO ESA… BAJO ESA CIRCUNSTANCIA 
PRESIDENTA, ES QUE YO AQUÍ SÍ SUGERIRÍA QUE EN TODO CASO LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA REVISE CUÁL FUE EL ACUERDO O LOS ACUERDOS 
QUE SE APROBARON EN LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, QUE FUE LA COMISIÓN ÚLTIMA PREVIA A ESTE CONSEJO, CON LAS 
CONSIDERACIONES QUE SE VIRTIERON EN SU MOMENTO Y QUE EN ESTE 
MOMENTO PUES AL MENOS A LA DE LA VOZ NO LE DA CERTEZA AL PROYECTO 
Y LOS PROYECTOS QUE EN EL CASO ES EL SEIS, SE ESTÁN PRESENTANDO. 
ENTONCES, ESA… ACOMPAÑO EN TODO CASO ESA CIRCUNSTANCIA, PERO 
ADEMÁS REFERIR QUE LA CONVOCATORIA DE ACUERDO AL CALENDARIO 
ELECTORAL Y JUNTO CON EL MANUAL, PERDÓN, LA GUÍA TEMÁTICA Y EL 
MANUAL, TENDRÍAN QUE ESTARSE PUBLICANDO EL 18, QUE ES EL PRÓXIMO 
LUNES 18 DE SEPTIEMBRE DEL 2023, QUE SERÍA EL PRÓXIMO LUNES. 
ENTONCES AHÍ CONSIDERO QUE TENDRÍAMOS UN TIEMPO OPORTUNO PARA 
GENERAR PRECISAMENTE ESTAS ADECUACIONES, TRAERLAS CON TODA 
PRECISIÓN DE NUEVA CUENTA AL PROCESO… AL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL Y EN TODO CASO ESTE CONSEJO DAR CERTEZA, PERO ADEMÁS 
LEGALIDAD DE LOS DOCUMENTOS QUE SE ESTARÍAN APROBANDO. ES 
CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. 
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COMPLETAMENTE DE ACUERDO CON USTED. SIN EMBARGO, CONSIDERO 
IMPORTANTE QUE TERMINEMOS CON LAS TRES RONDAS DE PARTICIPACIÓN, 
PARA LLEGAR A UN ACUERDO TERMINANDO, AGOTANDO TODAS LAS 
OPCIONES. ABRIMOS UNA TERCERA RONDA DE PARTICIPACIÓN. CONSEJERA 
ELIZABETH MARTÍNEZ ADELANTE POR FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL 
ELECTORAL, MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “CONSEJERA PRESIDENTA DE ESTE INSTITUTO, PARA COMENTAR 
QUE LA DE LA VOZ SE MANIFIESTA POR CUANTO A QUE CONTINUEMOS CON 
ESTE PUNTO, DADO QUE TENEMOS QUE REALIZAR LA CONVOCATORIA… 
ESTE… ESTA PUBLICACIÓN DE ESTA GUÍA A MÁS TARDE EL DÍA LUNES. Y 
BUENO, LAS OBSERVACIONES QUE NO SE VIRTIERON EN LAS COMISIONES SE 
PUEDEN REITERAR. Y BUENO, QUIZÁS SÍ SERÍA VALIOSO PONERNOS DE 
ACUERDO POR CUANTO A LA MODALIDAD DE CÓMO VA A SER LA… EL 
ESCOGER LA BATERÍA DE PREGUNTAS RESPECTO A ESTOS EXÁMENES QUE 
SE VAN A APLICAR. SI ES DE… ES NECESARIO IRNOS A UN RECESO, COMO 
TAMBIÉN LO COMENTA LA CONSEJERA ISABEL, PERO SÍ PARA MÍ ES 
IMPORTANTE QUE SAQUEMOS ESTE TEMA EL DÍA DE HOY. ES CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS, MUCHAS GRACIAS CONSEJERA, CONSEJERA ELIZABETH 
MARTÍNEZ. Y ESTE… BUENO, PUES YO SÍ QUIERO PONER A SU 
CONSIDERACIÓN QUE ES UNA REALIDAD QUE NO SE IMPACTARON TANTO LAS 
OBSERVACIONES QUE SE VIRTIERON EN LA… EN LAS… EN LA COMISIÓN DE 
ORGANIZACIÓN, EN LA DE CAPACITACIÓN, EN ESTOS… EN ESTOS MANUALES. 
ESTOS MANUALES SON DE SUMA IMPORTANCIA, POR LO QUE ESTE… PUES YO 
QUISIERA PROPONER, A RESERVA DE QUE LO PONGA VOTACIÓN, EL HECHO 
DE QUE… DE SOLICITAR A SECRETARÍA EJECUTIVA EN EFECTO, QUE REVISE 
LOS MATERIALES QUE SE NOS PRESENTARON, NO SÓLO EN EL PUNTO CINCO, 
SINO TAMBIÉN EN EL PUNTO SEIS, PORQUE COMO BIEN LO REFIERE LA 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, UNO ESTÁ LIGADO CON EL OTRO. Y ESTE… 
Y EL LUNES QUE ES LA FECHA LÍMITE PARA PUBLICAR ESTOS MATERIALES, 
PUDIÉRAMOS SESIONAR EN UNA EXTRAORDINARIA URGENTE, A LAS DOCE DEL 
DÍA, UNA DE LA TARDE, PARA QUE ESE MISMO DÍA LUNES QUEDARA… 
QUEDARA PUBLICADA. ESTE… ¿CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ PIDIÓ 
MOCIÓN? ¿NO? ESTE… BIEN, ENTONCES… CONSEJERO ENRIQUE ADELANTE”. 
EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, 
EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. YO VOY A TRANSITAR CON LO 
QUE SE GENERE, NADA MÁS SÍ QUIERO HACER UNA PRECISIÓN DESDE MI 
PUNTO DE VISTA TAMBIÉN, ES QUE EL MANUAL NO TIENE DESDE, DESDE MIS 
OBSERVACIONES, EL MANUAL SÍ, DONDE NO ACABARON DE IMPACTAR FUE EN 
LA GUÍA ¿SÍ? ENTONCES EL MANUAL DESDE MI PUNTO DE VISTA, SÍ LO QUIERO 
DECIR PARA QUE NO QUEDE AHÍ LA AFIRMATIVA FICTA, DESDE MI 
APRECIACIÓN Y MI ESTUDIO QUE HAGO AL MANUAL, YA NADA MÁS TRAÍA YO 
UNA OBSERVACIÓN EXTRA, PERO DE TODO SÍ SE PLASMÓ LO QUE VIMOS EN 
CAPACITACIÓN Y EN ORGANIZACIÓN. ¿QUÉ ES LO QUE FALTÓ? LO QUE YA 
COMENTÉ EN LA PARTE DE LA GUÍA, NO LO VOLVIERON A INSERTAR, O SEA, NO 
SE INSERTÓ EN CAPACITACIÓN, NO SE INSERTÓ EN ORGANIZACIÓN Y 
LLEGAMOS CON ESTO NUEVAMENTE. MI PUNTO ES, CREO QUE EL… LO ÁLGIDO 
ES SI HACE EL EXAMEN EL TRIBUNAL O NO, HAY TRES OPCIONES ¿NO? UNA 
QUE SE APROBÓ EN COMISIÓN DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y 
ORGANIZACIÓN, QUE DICE QUE SEA EL TRIBUNAL, POR ANTECEDENTES 
ANTERIORES. EL OTRO QUE DICE LA PRESIDENTA, QUE SEA AQUÍ LA 
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DIRECCIÓN DE CAPACITACIÓN Y UNA TERCERA QUE HACE EL CONSEJERO 
ARIAS, QUE SEA LA UNIVERSIDAD… LA FACULTAD DE DERECHO. CREO QUE AHÍ 
ES DONDE ESTÁ LO ÁLGIDO. SI SE QUIERE BAJAR ADELANTE, PERO ENTONCES 
YO LES PROPONDRÍA QUE NO NOS VAYAMOS A LUNES, PARA EVITAR 
CUALQUIER CIRCUNSTANCIA, PORQUE ES LA FECHA FATAL, SUGERENCIA 
RESPETUOSA. SI SE QUIERE ASÍ TAMBIÉN AVANCEMOS”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“PERFECTO. ENTONCES SI ME LO PERMITEN, QUIERO PONER A SU 
CONSIDERACIÓN UN RECESO, PARA QUE PODAMOS ANALIZAR LA… LAS 
POSIBILIDADES DE IMPACTAR TODAS LAS OBSERVACIONES QUE NO SE 
IMPACTARON EN EL PUNTO NÚMERO CINCO Y ASÍ ATENDER TAMBIÉN EL 
MANUAL PRESENTADO EN EL… EN EL PUNTO NÚMERO SEIS, POR LO QUE 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS, PONGO A SU CONSIDERACIÓN UN RECESO, UN 
RECESO DE HASTA… DE HASTA… NO… DE HASTA… UN RECESO DE MEDIA 
HORA O MENOS, PARA PODER, PARA PODER RETOMAR LOS TRABAJOS. LOS 
QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA 
MANO POR FAVOR”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE 
DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “ME 
PERMITO INFORMAR CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EL RECESO PROPUESTO 
POR USTED, HA SIDO APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 14 HORAS 
CON 38 MINUTOS, PARA REGRESAR EN 30 MINUTOS O MENOS. ES CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. ESTAMOS EN CONTACTO. 
GRACIAS. POR FAVOR DETENEMOS LA GRABACIÓN. GRACIAS”. --------------------- 
SE REINICIA LA SESIÓN, DESPUÉS DEL RECESO APROBADO.------------------------- 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “BIEN, MUY BUENAS TARDES DE NUEVO CONSEJERAS, 
CONSEJEROS, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. SIENDO LAS 
15 HORAS 01 MINUTO, RETOMAMOS LA SESIÓN EXTRAORDINARIA, LA CUAL 
HABÍAMOS INICIADO HACE MEDIA HORA. ESTE… EN ESTE MOMENTO SE 
ENCUENTRAN EN LA SESIÓN LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, EL 
CONSEJERO JAVIER ARIAS, EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, LA… EL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO, LA CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ Y LA 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ, EL SECRETARIO EJECUTIVO EN FUNCIONES, EL 
LICENCIADO JOSÉ ANTONIO BARENQUE Y LA DE LA VOZ MIREYA GALLY. BIEN, 
ESTE… RETOMAMOS, RETOMAMOS EL PUNTO NÚMERO CINCO DEL ORDEN DEL 
DÍA Y CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A SU CONSIDERACIÓN, EL 
APERTURAR UNA CUARTA RONDA DE PARTICIPACIONES. LOS QUE ESTÉN POR 
LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR 
FAVOR”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO 
DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE 
LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “ME PERMITO INFORMAR 
CONSEJERA PRESIDENTA, QUE LA CUARTA RONDA DE PARTICIPACIÓN ES 
APROBADA POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 15 HORAS CON 02 MINUTOS DEL 
DÍA VIERNES 15 DE SEPTIEMBRE DEL 2023”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS 
SECRETARIO. Y AHORA SÍ, EN UNA CUARTA RONDA DE PARTICIPACIONES, 
ESTE… ¿ALGUIEN QUIERE PARTICIPAR?”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE 
VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA 
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PALABRA: “EL CONSEJERO ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, LA CONSEJERA 
PRESIDENTA Y LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “CONSEJERO JAVIER ARIAS ADELANTE POR FAVOR”. EL CONSEJERO 
ESTATAL ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. PARA SOSTENER LA 
PROPUESTA QUE HICE EN LA ÚLTIMA RONDA, QUE FUERA UN ENTE EXTERNO, 
SUMÁNDOME TAMBIÉN A LA PROPUESTA DEL CONSEJERO ENRIQUE, QUIEN 
ELABORE LA BATERÍA DE PREGUNTAS, CON BASE A LA GUÍA TEMÁTICA, PARA 
EL EXAMEN DE LOS Y LAS FUTURAS CONSEJERAS Y CONSEJEROS 
PRESIDENTES, Y SECRETARIOS DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y 
DISTRITALES. SOSTENER QUE SEA LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO 
DE MORELOS, A TRAVÉS DE LA FACULTAD DE DERECHO CON… INSTITUCIÓN 
CON LA CUAL YA TENEMOS UN VÍNCULO JURÍDICO, A TRAVÉS DE UN CONVENIO 
GENERAL QUE HEMOS CELEBRADO CON ANTERIORIDAD Y CON LA CUAL 
ADEMÁS TAMBIÉN HA PARTICIPADO ESTA UNIVERSIDAD EN LOS… EL 
DESARROLLO DEL PROCESO. RECORDEMOS QUE HA SIDO TAMBIÉN EL ENTE 
AUDITOR DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES. 
LUEGO ENTONCES, LA UAEM HA TENIDO UNA PARTICIPACIÓN SIGNIFICATIVA 
EN LOS PROCESOS ELECTORALES DE LA ENTIDAD Y CREO QUE ÉSTA PODRÍA 
SER OTRA FORMA DE COLABORAR Y TENER ESA RELACIÓN 
INTERINSTITUCIONAL. DE MI PARTE SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS CONSEJERO JAVIER ARIAS. Y LE CEDO EL USO DE LA VOZ A LA 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. ADELANTE POR FAVOR”. LA CONSEJERA 
ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EN USO DE 
LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. EN PRIMER TÉRMINO ADHERIRME Y 
ACOMPAÑAR LA PROPUESTA QUE HACE EL CONSEJERO JAVIER ARIAS, 
RESPECTO DE QUE SEA LA UNIVERSIDAD DEL ESTADO DE MORELOS QUIEN 
POR CONDUCTO POR SUPUESTO DE LA FACULTAD DE DERECHO, ELABORE EL 
EXAMEN EN COMENTO. Y EXTRA, SUGERIR RESPETUOSAMENTE LA 
SIGUIENTES OBSERVACIONES: RESPECTO DEL ANEXO QUE DENOMINAMOS 
GUÍA, ES IMPORTANTE REVISAR DE MANERA CAUTELOSA, OBSERVACIONES, 
PERDÓN… FALTAS DE ORTOGRAFÍA, ALGUNOS SIGNOS DE PUNTUACIÓN, 
ESPACIOS DOBLES. ES IMPORTANTE TENER PULCRITUD EN TODO CASO EN 
ESTE TIPO DE DOCUMENTACIÓN. EN EL APARTADO DE LA ESTRUCTURA DEL 
IMPEPAC, TAMBIÉN HABRÁ QUE GENERAR AHÍ LO CONDUCENTE, PARA QUE 
TENGA UNA ESTRUCTURA IDÓNEA. VERIFICAR EN TODO CASO LA 
NUMERACIÓN Y POSTERIORMENTE… ES QUE TIENE QUE SER EN TODO CASO 
UN PUNTO EN EL QUE… EN DÓNDE VAMOS A GENERAR PRECISAMENTE, 
DÓNDE SE VA A LLEVAR A CABO PARA AQUELLOS CIUDADANOS O CIUDADANAS 
QUE REQUIERAN EL APOYO DE ESTE INSTITUTO, ES IMPORTANTE ESTABLECER 
EN TODO CASO, DESDE, DESDE AQUÍ Y REPLICARLO INCLUSO EN EL PROPIO 
MANUAL Y LO HAGO DESDE ESTE MOMENTO, QUE ESTE INSTITUTO PONE A… 
PONDRÁ SU DISPOSICIÓN LA ASESORÍA Y LOS MEDIOS NECESARIOS PARA 
REALIZARLO EN LAS INSTALACIONES DEL IMPEPAC, PERO TAMBIÉN EN EL 
CASO DE QUE LOS ESPACIOS NO SEAN SUFICIENTES DENTRO DE LAS 
INSTALACIONES DE ESTE INSTITUTO, PUEDA LLEVARSE A CABO EN LAS 
INSTALACIONES DE LA ESCUELA PRIMARIA LOYOLA, CON QUIEN YA TENEMOS 
TAMBIÉN UN CONVENIO. ENTONCES EN TODO CASO ESTAS DOS SEDES 
SERVIRÍAN PRECISAMENTE PARA ALBERGAR A LAS PERSONAS 
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PARTICIPANTES EN ESTE PROCESO. POR MI PARTE ES CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. Y 
AHORA YO NADA MÁS QUIERO HACER EL USO DE LA VOZ PARA PREGUNTARLE 
AL CONSEJERO, AL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, SI CONSIDERA PRUDENTE 
LLEVAR A CABO UNA VOTACIÓN DIFERENCIADA, CON RESPECTO AL PUNTO 
NÚMERO CINCO, EN LO QUE TIENE QUE VER QUIÉNES VAN A LLEVAR A CABO 
LA REALIZACIÓN DE LAS PREGUNTAS DEL EXAMEN”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL, LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN USO DE LA PALABRA: 
“¿YA CONTESTO?”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL, LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN USO DE LA PALABRA: 
“SÍ, ES QUE ME ESPERO A QUE ME DÉ EL USO DE LA VOZ. MUY BIEN, SI LE 
PARECE BIEN LA… YO ME SUMARÍA ENTONCES. YO PROPONÍA EL TRIBUNAL O 
PROPONGO Y ME VOY A SUMAR A LA PROPUESTA DE LA UAEM, DEL CUAL 
TAMBIÉN PUES ESTOY ORGULLOSO Y PARTE DE ELLA, CON LA INTENCIÓN 
PRECISAMENTE DE NO SER EN TODO EL PROCEDIMIENTO, LES EXPLICABA EL 
35, 35 Y 30, SER PARTE EN EL TODO ¿NO? ENTONCES SI BAJO ESTA 
CIRCUNSTANCIA SUMAMOS Y GENEREMOS EN UNIDAD COMO LO HEMOS 
HECHO EN ESTA CONFORMACIÓN DE PLENO, CONSIDERO QUE LA 
UNIVERSIDAD DEL ESTADO SERÍA UN EXCELENTE Y UNA NUEVA FORMA DE 
PODERLO LLEVAR A CABO. Y PUES AGRADECER SIEMPRE AL TRIBUNAL 
ESTATAL ELECTORAL SU APOYO, SU CONFIANZA HACIA CON NOSOTROS, PERO 
SI SUMAMOS HACIA LA UAEM, BUENO YO YA EVITARÍA ESA VOTACIÓN ENTRE 
EL TRIBUNAL Y CAPACITACIÓN. SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ Y MUY AGRADECIDA. BIEN, CON ESTO HEMOS 
AGOTADO LA CUARTA RONDA DE PARTICIPACIÓN, POR LO QUE SI NO HAY MÁS 
INTERVENCIONES, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A SU APROBACIÓN 
EL PROYECTO DE ACUERDO ASENTADO EN EL NUMERAL CINCO DEL 
PRESENTE ORDEN DEL DÍA, CON LAS OBSERVACIONES QUE SE HAN 
REALIZADO POR PARTE DE EL CONSEJERO JAVIER ARIAS, LA CONSEJERA 
ISABEL GUADARRAMA, LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ, LA CONSEJERA 
ELIZABETH MARTÍNEZ, ¿NO? PERDÓN, SIN OBSERVACIONES POR PARTE DE LA 
CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. EL LIC. JOSÉ 
ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “ME PERMITO INFORMAR QUE EL 
PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO COMO EL PUNTO CINCO 
DEL ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 15 HORAS 
CON 09 MINUTOS DEL DÍA VIERNES 15 DE SEPTIEMBRE DEL 2023, CON LAS 
OBSERVACIONES VERTIDAS POR LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA 
BUSTAMANTE, EL CONSEJERO ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EL 
CONSEJERO JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ Y LA CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ CAMPOS, EL CUAL SE IDENTIFICA CON LA CLAVE ALFANUMÉRICA 
IMPEPAC/CEE/263/2023. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. Y POR FAVOR SOLICITO A SU SECRETARÍA, QUE ANTES DE LA 
PUBLICACIÓN DE ESTE ACUERDO, SE REVISE COMO SE HA MENCIONADO A LO 
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LARGO DEL ANÁLISIS DE ESTE ACUERDO Y POR FAVOR LE PEDIRÍA QUE 
PASEMOS AL PUNTO NÚMERO SEIS DEL ORDEN DEL DÍA, SI ES TAN AMABLE”.-- 
EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. PROCEDO A DAR LECTURA AL ENCABEZADO Y PUNTO 
RESOLUTIVOS CORRESPONDIENTES AL PUNTO SEIS Y ES EL SIGUIENTE: 
LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LAS COMISIONES EJECUTIVAS 
PERMANENTES DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y EDUCACIÓN CÍVICA, Y DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA EL 
MANUAL DE APLICACIÓN DE EXAMEN MODALIDAD VIRTUAL, PARA 
ASPIRANTES A PRESIDENTES, PRESIDENTAS, CONSEJEROS, CONSEJERAS, 
SECRETARIOS O SECRETARIAS DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES ELECTORALES DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, PARA EL PROCESO 
ELECTORAL ORDINARIO 2023-2024. LOS PUNTOS DE ACUERDO DEL, SON LOS 
SIGUIENTES: PRIMERO. ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL ES 
COMPETENTE PARA EMITIR EL PRESENTE ACUERDO, CON BASE EN LO 
EXPUESTO EN LA PARTE CONSIDERATIVA DEL MISMO. SEGUNDO. SE APRUEBA 
EL “MANUAL DE APLICACIÓN DE EXAMEN MODALIDAD VIRTUAL PARA 
ASPIRANTES A PRESIDENTES, PRESIDENTAS, CONSEJEROS, CONSEJERAS, 
SECRETARIOS O SECRETARIAS DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES ELECTORALES DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, PARA EL PROCESO ELECTORAL 
LOCAL ORDINARIO 2023-2024”, EN TÉRMINOS DEL ANEXO ÚNICO, MISMO QUE 
FORMA PARTE INTEGRAL DEL PRESENTE ACUERDO. TERCERO. SE INSTRUYE 
A LA SECRETARÍA EJECUTIVA DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL LOCAL, PARA 
QUE, REALICE LAS ACCIONES CONDUCENTES, PARA EFECTO DE PUBLICAR LA 
DOCUMENTACIÓN REFERIDA EN EL PUNTO SEGUNDO DEL PRESENTE 
ACUERDO, EN LA PÁGINA OFICIAL DE INTERNET DE ESTE INSTITUTO COMICIAL, 
DE CONFORMIDAD CON LA PARTE CONSIDERATIVA. CUARTO.  PUBLÍQUESE EL 
PRESENTE ACUERDO, ASÍ COMO SUS ANEXOS, EN LA PÁGINA OFICIAL DEL 
IMPEPAC, EN ATENCIÓN AL PRINCIPIO DE MÁXIMA PUBLICIDAD.  ÉSTE ES EL 
PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA QUE CORRESPONDE CONSEJERA PRESIDENTA, NO 
OBSTANTE ME PERMITO HACER CONTESTAR QUE SE RETIRA DE LA SESIÓN EL 
LICENCIADO TOMÁS SALGADO TORRES, REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
MORENA, PARA INCORPORARSE LA LICENCIADA REYNA MAIRETH ARENAS 
RANGEL A LA PRESENTE SESIÓN. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. BIENVENIDA LICENCIADA REYNA. Y ABRIMOS UNA PRIMERA 
RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, 
DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y 
ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA 
PALABRA: “EN PRIMERA RONDA LA CONSEJERA ISABEL Y EL CONSEJERO JOSÉ 
ENRIQUE PÉREZ”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA ELIZABETH”. EL LIC. JOSÉ 
ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA 
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EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “ISABEL, ISABEL”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “UNA 
DISCULPA CONSEJERA ELIZABETH, ERA LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. 
ADELANTE”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ISABEL 
GUADARRAMA BUSTAMANTE, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
PRESIDENTA. SUGERIR RESPETUOSAMENTE, QUE EN LAS OBSERVACIONES 
QUE HE GENERADO, INCLUSO EN EL PUNTO INMEDIATO ANTERIOR, RELATIVO 
LA GUÍA TEMÁTICA PARA EL EXAMEN, SEAN REPLICADAS EN ESTE PUNTO 
NÚMERO SEIS POR CUANTO AL MANUAL DE APLICACIÓN DE EXAMEN, EN 
VIRTUD DE QUE YA FUE APROBADO INCLUSO POR ESTE CONSEJO, EL HECHO 
DE QUE SEA LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS, QUIEN… 
POR CONDUCTO DE LA FACULTAD DE DERECHO QUIEN ELABORARA LA 
BATERÍA DE PREGUNTAS PARA EL EXAMEN EN COMENTO. ENTONCES ESA ES 
MI SUGERENCIA MUY PUNTUAL. MUCHÍSIMAS GRACIAS”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ 
ADELANTE POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, LIC. JOSÉ 
ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN USO DE LA PALABRA: “SUMARME A LO QUE 
COMENTA LA CONSEJERA ISABEL, PORQUE AHORA EN TODO EL CUERPO YA 
VENÍA APROBADO DE DOS COMISIONES, QUE FUERA EL TRIBUNAL ESTATAL 
ELECTORAL, ENTONCES NADA MÁS CAMBIAR HACIA LA UNIVERSIDAD DEL 
ESTADO, LO DE LA SEDE QUE PROPUSO LA CONSEJERA, QUE YO ENTENDERÍA 
YA AHÍ SE ENVIARÁ POR SU PARTE ESA OBSERVACIÓN. Y AHORA, SUGIERO 
GENERAR O INSTRUIR AL SEÑOR SECRETARIO, PARA QUE HAGA DEL 
CONOCIMIENTO A LA UNIVERSIDAD Y DIRECTAMENTE A LA FACULTAD, A LA 
DIRECTORA, PUES ESTE ACUERDO, PARA QUE YA LE DEMOS FORMALIDAD Y SI 
YA VAMOS A ENTRAR A ESTO, PUES QUE SE LE DÉ LA FUNDAMENTACIÓN 
CONFORME AL CONVENIO QUE PARECE QUE TENEMOS, SI ES QUE ESTÁ CON 
CONVENIO LLEVARLO AHÍ, SINO PUES COMO UNA PETICIÓN. ¿SI ME EXPLICO? 
ES DECIR, AHORITA NADA MÁS NOTIFICARLE PARA QUE VAYA EN LÍNEA CON EL 
OTRO, PORQUE NO SE FUNDAMENTÓ EN AQUEL CON EL ACUERDO, SINO EN 
UNA PETICIÓN SIN ACUERDO, PARA QUE VAYA IGUAL QUE LA GUÍA Y QUE LE 
PODAMOS SOLICITAR ESTA PARTE, PARA QUE SE REALICEN LOS REACTIVOS 
DEL EXAMEN, ESPECIFICANDO, A MI PARECER SE LOGRÓ EL CONSENSO DE 
QUE SEAN 80, PARA QUE A SU VEZ LE GENERES LA GUÍA Y SE MANEJEN LOS 
TIEMPOS CON UN CRONOGRAMA, YA ESTO POR OFICIO, YA SEA LA 
PRESIDENCIA O LAS… MÁS BIEN LA SECRETARÍA Y LA PRESIDENCIA QUE 
PUEDA ESTAR DE ACUERDO. DE MI PARTE SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE 
DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “NO SE 
ADVIERTE INTENCIÓN EN SALA VIRTUAL NI EN PRESENCIAL”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
SECRETARIO. ABRIMOS UNA TERCERA RONDA”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO 
BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN 
USO DE LA PALABRA: “LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ CAMPOS”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA MAYTE CASALEZ POR FAVOR”. LA 
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CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. ÚNICAMENTE REITERAR 
LAS OBSERVACIONES QUE DI EN EL PUNTO ANTERIOR DE LA GUÍA TEMÁTICA. 
POR CUANTO AL ACUERDO, QUE SE AGREGUE EL ANTECE… COMO 
ANTECEDENTE EL ACUERDO 206 DEL 2023, QUE JUSTAMENTE ES POR CUANTO 
AL REGLAMENTO PARA LA DESIGNACIÓN, DESIGNACIÓN Y REMOCIÓN, BUENO, 
ESTE NOMBRE LARGUÍSIMO DE LOS CARGOS QUE SE ESTÁN HOY PONIENDO A 
CONSIDERACIÓN. Y TAMBIÉN AGREGAR EL ACUERDO IMPEPAC/241, QUE ÉSTE 
HABLA DE LA APROBACIÓN DEL CALENDARIO DE ACTIVIDADES QUE TENEMOS 
POR DESARROLLAR. Y POR CUANTO A LA GUÍA TEMÁTICA, PERDÓN, AL 
MANUAL, POR CUANTO AL MANUAL, NADA MÁS SUGERIR EN LAS PÁGINAS 18 Y 
19, SE PUEDA SOLICITAR QUE ESTAS RECOMENDACIONES Y RESTRICCIONES 
QUE ENTIENDO SUGIRIÓ EL CONSEJERO ENRIQUE, SE PUEDAN MARCAR EN 
UNA VIÑETA Y A MANERA DE LISTA. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. GRACIAS”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA, CONSEJERA MAYTE CASALEZ. CON 
USTED CONCLUIMOS LAS TRES RONDAS DE PARTICIPACIÓN, POR LO QUE 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A SU APROBACIÓN EL PROYECTO DE 
ACUERDO ASENTADO EN EL NUMERAL SEIS DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA. 
LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO 
LA MANO POR FAVOR”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE 
DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “ME 
PERMITO INFORMAR QUE EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO 
IDENTIFICADO COMO PUNTO SEIS DEL ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR 
UNANIMIDAD, SIENDO LAS 15 HORAS CON 16 MINUTOS DEL DÍA VIERNES 15 DE 
SEPTIEMBRE DEL 2023, CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR LA 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EL CONSEJERO JOSÉ 
ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ Y LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ CAMPOS, EL 
CUAL SE IDENTIFICA CON LA CLAVE ALFANUMÉRICA IMPEPAC/CEE/264/2023. ES 
CUANTO CONSEJERA PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. POR FAVOR PASEMOS AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL 
DÍA”.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. EL SIGUIENTE PUNTO CORRESPONDE A LA LECTURA, ANÁLISIS 
Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
MEDIANTE EL CUAL MODIFICA EL SIMILAR IMPEPAC/CEE/247/2023, SI ME 
PERMITE NADA MÁS UNOS… SÍ, UNA DISCULPA, ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE 
POR CUANTO HACE A LA DESIGNACIÓN DE LA INSTANCIA INTERNA 
RESPONSABLE DE COORDINAR EL DESARROLLO… EL DESARROLLO DE LAS 
ACTIVIDADES DEL PREP, PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 
2023-2024, EN TÉRMINOS DEL OFICIO INE/UTSI/2697/2023, EMITIDO POR EL 
COORDINADOR GENERAL DE LA UNIDAD TÉCNICA DE SERVICIOS DE 
INFORMÁTICA DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA DEL INSTITUTO NACIONAL 
ELECTORAL. LOS PUNTOS DE ACUERDO SON LOS SIGUIENTES: PRIMERO. 
ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, ES COMPETENTE PARA EMITIR EL 
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PRESENTE ACUERDO EN TÉRMINOS DE LA PARTE CONSIDERATIVA DEL MISMO. 
SEGUNDO. SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DEL LICENCIADO JOSÉ ANTONIO 
BARENQUE VÁZQUEZ, EN SU CARÁCTER DE ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, COMO INSTANCIA INTERNA RESPONSABLE DE 
COORDINAR EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL PREP, ELLO HASTA EN 
TANTO, SE REINCORPORE A SUS FUNCIONES EL M. EN D. VÍCTOR ANTONIO 
MARURI ALQUISIRA, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO DE ESTE 
ÓRGANO COMICIAL, DE CONFORMIDAD CON LO RAZONADO EN LA PARTE 
CONSIDERATIVA DEL PRESENTE ACUERDO. TERCERO. LA INSTANCIA INTERNA 
RESPONSABLE DE COORDINAR EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL 
PREP, DEBERÁ DAR CUMPLIMIENTO A LOS EXTREMOS DEL NUMERAL 32 DEL 
ANEXO 13 DEL REGLAMENTO DE ELECCIONES DEL INSTITUTO NACIONAL 
ELECTORAL. CUARTO. REMÍTASE COPIA CERTIFICADA DEL PRESENTE 
ACUERDO, AL DIRECTOR DE LA UNIDAD TÉCNICA DE VINCULACIÓN CON LOS 
ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES DEL INSTITUTO NACIONAL, ADJUNTANDO 
COPIA CERTIFICADA DEL SIMILAR IMPEPAC/CEE/253/2023, PARA LOS EFECTOS 
CONDUCENTES A QUE HAYA LUGAR. QUINTO. PUBLÍQUESE EL PRESENTE 
ACUERDO EN LA PÁGINA OFICIAL DE INTERNET DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, EN ATENCIÓN AL 
PRINCIPIO DE MÁXIMA PUBLICIDAD. SEXTO. NOTIFÍQUESE EL PRESENTE 
ACUERDO, POR CORREO ELECTRÓNICO, A LOS REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS ACREDITADOS ANTE EL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL 
DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA. ES CUANTO CONSEJERA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO AL 
PRESENTE ACUERDO, ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. 
EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “EN PRIMERA RONDA LA 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA MAYTE POR 
FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ 
CAMPOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. PUES 
AGRADECER LA PRESENTACIÓN DE ESTE ACUERDO, QUE JUSTAMENTE ES EN 
ATENCIÓN A ESTE OFICIO DE SI BIEN DE FECHA 11 DE SEPTIEMBRE, NOSOTROS 
LO RECIBIMOS EN CORRESPONDENCIA, ME PARECE QUE EL 13 DE 
SEPTIEMBRE. ENTONCES EN TIEMPOS PUES SE ESTÁ ATENDIENDO A LA 
BREVEDAD. Y ÚNICAMENTE SUGERIR ALGUNAS OBSERVACIONES: EN LA FOJA 
NÚMERO 08, NUMERAL 17, DICE: “LAS ATRIBUCIONES LE FUERON 
CONFERIDAS”, Y SUGIERO QUE PUEDA DECIR “EN VIRTUD DE LAS 
ATRIBUCIONES QUE LE FUERON CONFERIDAS A LA SECRETARÍA EJECUTIVA 
DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, PODRÍA FUNGIR COMO INSTANCIA INTERNA RESPONSABLE DE 
COORDINAR EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL PREP”. ESTA MISMA 
OBSERVACIÓN VA A ESTAR EN LA FOJA 21, PÁRRAFO PRIMERO. 
POSTERIORMENTE, LA FOJA 21, PÁRRAFO TERCERO, EN EL PUNTO SEGUNDO 
DE ACUERDO DICE “SE DESIGNÓ COMO INSTANCIA INTERNA RESPONSABLE DE 
COORDINAR EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL PREP, A LA COMISIÓN 
EJECUTIVA TEMPORAL PARA EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL 
PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES”, SIN EMBARGO, 
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DE LA LECTURA DEL ACUERDO 247, NO ESTABA EN EL PUNTO DE ACUERDO 
SEGUNDO, SINO EN EL TERCERO. HAY QUE NADA MÁS PARA CORREGIR. EN LA 
FOJA 22, PÁRRAFO SEGUNDO, CORREGIR EL NOMBRE… EL APELLIDO 
MATERNO DEL MAESTRO EN DERECHO VÍCTOR ANTONIO MARURI. ME PARECE 
QUE ESTÁ MAL ESCRITO Y LO MISMO PASA EN LA… EN EL PUNTO DE ACUERDO 
SEGUNDO. LE PUSIERON ALQUISITRA, AHÍ PARA QUE LO CAMBIEMOS AL 
ALQUISIRA. Y AGREGAR EN UN CONSIDERANDO EL ARTÍCULO 341, NUMERAL 
DOS, EN DONDE SE SEÑALA QUE LA INSTANCIA INTERNA RESPONSABLE DE 
COORDINAR EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL PREP, SERÁ LA 
ENCARGADA DE VALIDAR EL CUMPLIMIENTO DE LOS REQUISITOS DE LOS 
INTEGRANTES DEL COTAPREP. Y TAMBIÉN AÑADIR EL ARTÍCULO 347, NUMERAL 
TRES, AMBOS ARTÍCULOS SON DEL REGLAMENTO DE ELECCIONES, EN DONDE 
NOS DICE QUE LA INSTANCIA INTERNA RESPONSABLE DE COORDINAR EL 
DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL PREP, TAMBIÉN SERÁ LA ENCARGADA 
DE VALIDAR EL CUMPLIMIENTO DE LA EXPERIENCIA DEL ENTE AUDITOR. DE MI 
PARTE SERÍA CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ. ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL LIC. JOSÉ 
ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ 
RODRÍGUEZ”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ POR FAVOR”. 
EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, 
EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. PUES CON GUSTO VEO ESTE 
ACUERDO Y QUE PLATICAMOS ALGUNOS DE NOSOTROS, RESPECTO A EL 
PREP, EN CORRELACIÓN AL ARTÍCULO 340, DEL REGLAMENTO DE 
ELECCIONES, PERO EN ESPECIAL EL 98, FRACCIÓN DÉCIMO SÉPTIMA DEL 
CÓDIGO. ¿POR QUÉ DIGO QUE CON GUSTO? PORQUE DE…. DESDE ESTA SILLA 
Y DE VARIOS MOMENTOS Y OTROS EXCOMPAÑEROS CONSEJEROS, TAMBIÉN 
Y ALGUNOS DE LOS QUE ESTÁN AQUÍ CONTIGO, PUES SIEMPRE FUE EL PUNTO 
¿NO? ANTE LA INSTANCIA, QUE LA FACULTAD ES DE EL SECRETARIO 
EJECUTIVO POR CÓDIGO Y PRESENTÁBAMOS ESTE 98, FRACCIÓN SÉPTIMA Y 
PRESENTÁBAMOS LOS RAZONAMIENTOS. Y BUENO, SE NOS DECÍA QUE LA 
COMISIÓN. ENTONCES BAJO ESTA CIRCUNSTANCIA, PUES SE RETOMA AHORA 
YA EN ESTE PROCESO ELECTORAL, LAS ATRIBUCIONES DE LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA, RESPECTO AL PREP, ENMARCADAS EN EL CÓDIGO Y QUE LO 
PERMITEN EL 340 DEL REGLAMENTO. ¿QUÉ SUCEDIÓ? QUE EN DOS 
OCASIONES ANTERIORES, 2018 Y 21, FUE LA COMISIÓN QUIEN LO LLEVABA. 
AHORA YA BAJO ESTA CIRCUNSTANCIA, CON… REITERO, CON FUNDAMENTO 
EN EL 340 DEL REGLAMENTO DE ELECCIONES Y EL 98 FRACCIÓN DÉCIMO 
SÉPTIMA DEL CÓDIGO, ES QUE SE ESTÁ LLEVANDO A CABO LAS ATRIBUCIONES 
DEL SEÑOR SECRETARIO. AHORA, SI LES PARECE BIEN, VOY A HACER UNA 
PROPUESTA A CONSIDERACIÓN, EN LUGAR DE DECIR QUE SE APRUEBA LA 
DESIGNACIÓN DEL LICENCIADO JOSÉ ANTONIO BARENQUE, EN SU CARÁCTER 
DE ENCARGADO Y DESPUÉS QUE EN TANTO SE REINCORPOREN A SUS 
FUNCIONES EL MAESTRO, YO LO QUE CONSIDERO ES QUE SE DA LA 
ATRIBUCIÓN A LA FIGURA, NO A LA PERSONA. ENTONCES YO SUGIERO QUE LA 
REDACCIÓN SE MODIFIQUE, A FIN DE QUE ÚNICAMENTE REFIERA QUE SE 
SIGNA LA SECRETARÍA EJECUTIVA, YA PARA DARLE CONTINUIDAD. REGRESA 
O LE DAN MÁS INCAPACIDAD, O YA QUE SEA A LA… NO A LA PERSONA, SINO A 
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LA FIGURA ESTE… COMO INSTANCIA INTERNA. LO PONGO A SU 
CONSIDERACIÓN, PARA ESTE… COMO OBSERVACIÓN Y DE MI CUENTA SERÍA… 
DE MI PARTE SERÍA CUANTO. Y SOLICITAR DE LA MANERA MÁS ATENTA, QUE 
SE PUDIERA NOTIFICAR SI ES POSIBLE, NO VEO GRANDES OBSERVACIONES, 
EL MISMO DÍA DE HOY O EN ESTOS PRÓXIMOS DÍAS, DADO QUE PUES ESTAMOS 
EN LOS TIEMPOS PROPIOS DEL PROCESO ELECTORAL. GRACIAS”. EL LIC. JOSÉ 
ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “HAY UNA MOCIÓN DE LA CONSEJERA 
MAYTE, CONSEJERA PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. 
¿CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, ACEPTA UNA MOCIÓN POR PARTE DE LA 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ? ADELANTE CONSEJERA MAYTE”. LA 
CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS. PARA SUMAR A LO QUE PROPONE EL CONSEJERO 
ENRIQUE, QUE NADA MÁS QUEDE EN LA SECRETARÍA EJECUTIVA Y 
ÚNICAMENTE ENTONCES EN EL PUNTO DE ACUERDO, REMITIRÍAMOS TAMBIÉN 
A ESTA UNIDAD TÉCNICA DE SERVICIOS INFORMÁTICOS, EL ACUERDO… EL 
ACUERDO IMPEPAC/CEE/253/2023, SI LO QUE QUEREMOS ES JUSTAMENTE 
DEFINIR QUIÉN POR AHORA OCUPA LA ENCARGADURÍA DE DESPACHO, PERO 
ÚNICAMENTE INFORMARLO Y QUE ELLOS TENGAN CONOCIMIENTO. 
POSTERIORMENTE DESPUÉS DE QUE SUCEDA EL VENCIMIENTO DE LA 
INCAPACIDAD DEL SECRETARIO EJECUTIVO, PUES YA NADA MÁS 
INFORMARÍAMOS TAMBIÉN A LA UNIDAD TÉCNICA, SIN NECESIDAD DE 
GENERAR ACUERDO ALGUNO, PERO INFORMAR QUE BUENO, AHORA ÉL OCUPA 
LA SECRETARÍA EJECUTIVA Y DE ESTA MANERA SE INFORMA, SE QUEDA 
PLENAMENTE IDENTIFICADO QUIÉN SERÍA EL RESPONSABLE, PERO LA FIGURA 
COMO TAL TIENE UNA GENERALIDAD EN EL ACUERDO. DE MI PARTE SERÍA 
CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “DE ACUERDO CONSEJERA MAYTE. ESTE… 
¿CONSEJERO ENRIQUE QUIERE CONTESTAR?”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL, LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN USO DE LA PALABRA: 
“SÍ, SÍ PORQUE FUE LA PREGUNTA DIRECTA. DE ACUERDO, ME SUMO Y LE 
DAMOS ASÍ CUERPO TOTAL. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “PERFECTO. ABRIMOS UNA 
TERCERA RONDA DE PARTICIPACIÓN”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE 
VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA 
PALABRA: “USTED CONSEJERA PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “BIEN, YO NADA MÁS 
PARA, PARA UNIRME AL, A LA OBSERVACIÓN YA REALIZADA POR PARTE DE LA 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ, EN CUANTO AL NOMBRE DEL SECRETARIO 
EJECUTIVO, EL MAESTRO EN DERECHO VÍCTOR ANTONIO MARURI ALQUISIRA 
Y TAMBIÉN SOLICITAR QUE EN EL PUNTO DE ACUERDO CUARTO SE PUEDA 
PONER INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL. PIENSAN QUE ES AL QUE SE ESTÁ 
HACIENDO REFERENCIA. POR MÍ ES CUANTO. Y AGOTADAS LAS RONDAS DE 
PARTICIPACIÓN, SOMETO A SU APROBACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
ASENTADO EN EL NUMERAL SIETE DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, 
INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR PARTE DE LA 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ, EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ Y LA DE LA 
VOZ. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
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LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE 
VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA 
PALABRA: “ME PERMITO INFORMAR CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EL… QUE 
EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO CON EL PUNTO 
NÚMERO SIETE DEL ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, 
SIENDO LAS 15 HORAS CON 28 MINUTOS DEL DÍA VIERNES 15 DE SEPTIEMBRE 
DEL 2023, CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR LA CONSEJERA 
MAYTE CASALEZ CAMPOS, EL CONSEJERO JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ 
Y USTED CONSEJERA PRESIDENTA, EL CUAL SE IDENTIFICA CON LA CLAVE 
ALFANUMÉRICA IMPEPAC/CEE/265/2023. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS SECRETARIO. POR FAVOR PASEMOS AL SIGUIENTE PUNTO DEL 
ORDEN DEL DÍA”.------------------------------------------------------------------------------------------ 
EL LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE DESPACHO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. EL PUNTO OCHO DEL ORDEN DEL DÍA CORRESPONDE A LA 
CLAUSURA DE LA PRESENTE SESIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. Y 
AGOTADOS TODOS LOS PUNTOS DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA Y SIENDO LAS 
15 HORAS CON 29 MINUTOS DE ESTE VIERNES 15 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 
2023, DAMOS POR TERMINADOS LOS TRABAJOS DE LA PRESENTE SESIÓN 
EXTRAORDINARIA. MUCHÍSIMAS GRACIAS. PÁSENLA MUY BIEN HOY EN LA 
NOCHE Y QUÉ VIVA MÉXICO.-------------------------------------------------------------------------- 
FIRMANDO AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. ----------  
 

LA CONSEJERA PRESIDENTA 
 
 
 
 
 
 

 
 

MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ 

DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, Y ENCARGADO DE 

DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA 
 
 
 
 
 
 

LIC. JOSÉ ANTONIO BARENQUE VÁZQUEZ 
 
 
 
 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES 
 
 
 
 
 
 
 

MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE 
 

DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS 
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LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS 

MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ 
 

MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS 

 
 

LOS REPRESENTANTE DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 
 C. MARÍA DEL ROCÍO CARRILLO PÉREZ 

 
 
 
 
 
 

 PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO 
 C. KARINA AZUCENA CARRILLO OCAMPO 

 REPRESENTANTE DE MORENA 
 C. REYNA MAYRETH ARENAS RANGEL 

C. TOMÁS SALGADO TORRES 
 
 
 
 
 
 
 

PARTIDO NUEVA ALIANZA MORELOS 
 C. OSCAR JIRAM VÁZQUEZ ESQUIVEL 
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  PARTIDO ENCUENTRO SOLIDARIO MORELOS 
 C. ELIZABETH CARRISOZA DÍAZ 

 
 
 
 
 
 

 
 

PARTIDO MOVIMIENTO ALTERNATIVA 
SOCIAL 

 C. JOSÉ ISAÍAS POZAS RICHARDS   
 

  PARTIDO MORELOS PROGRESA 
 C. ELENA ÁVILA ANZURES 
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Sesión de fecha 15 de Septiembre 2023.  

Extraordinaria.   

 

Acuerdos tomados en la Sesión Extraordinaria de 
fecha 15 de Septiembre de 2023, a las 13:00 Hrs. 

 

IMPEPAC/CEE/260/2023. PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 

EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE SEGUIMIENTO AL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL 
NACIONAL, MEDIANTE EL CUAL SE DESIGNA LA ENCARGADURÍA DE DESPACHO DE LA 
COORDINACIÓN DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL 
NACIONAL, ADSCRITA A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS DE ESTE ÓRGANO COMICIAL, EN TÉRMINOS DE LOS LINEAMIENTOS PARA LA 
DESIGNACIÓN DE ENCARGOS DE DESPACHO PARA OCUPAR CARGOS Y PUESTOS DEL 
SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL EN EL SISTEMA DE LOS ORGANISMOS 
PÚBLICOS LOCALES ELECTORALES. EL PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO CON EL 
PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 13 HORAS 
CON 31 MINUTOS DEL DÍA VIERNES QUINCE DE SEPTIEMBRE DEL 2023, CON LAS 
OBSERVACIONES VERTIDAS POR EL CONSEJERO PEDRO ALVARADO, EL CONSEJERO 
ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, LAS VERTIDAS POR EL DE LA VOZ, LAS CUALES HIZO 
PROPIAS USTED CONSEJERA PRESIDENTA. 

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de IMPEPAC del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2023/09%20Sep/A-260-S-E-15-09-23.pdf 
 

IMPEPAC/CEE/261/2023. PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRE… 

SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE 
DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBAN LOS CRITERIOS PARA LA UBICACIÓN Y CONTRATACIÓN 
DE INMUEBLES QUE FUNGIRÁN COMO SEDES DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES ELECTORALES PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2023-
2024. EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO COMO EL PUNTO TRES DEL 
ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 13 HORAS CON 49 
MINUTOS DEL DÍA VIERNES 15 DE SEPTIEMBRE DEL 2023, CON LAS OBSERVACIONES 
VERTIDAS POR LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, LA CONSEJERA 
MAYTE CASALEZ CAMPOS, EL CONSEJERO JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO Y USTED CONSEJERA PRESIDENTA. 

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de IMPEPAC del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2023/09%20Sep/A-261-S-E-15-09-23.pdf 
 

IMPEPAC/CEE/262/2023. PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 

EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LAS 
COMISIONES EJECUTIVAS PERMANENTES DE ASUNTOS JURÍDICOS Y DE ORGANIZACIÓN 
Y PARTIDOS POLÍTICOS, POR EL QUE SE APRUEBA LA CONVOCATORIA DIRIGIDA A LA 
CIUDADANÍA INTERESADA EN POSTULARSE COMO CANDIDATAS Y CANDIDATOS 
INDEPENDIENTES A LOS CARGOS DE GOBERNADOR, DIPUTADOS LOCALES POR EL 

http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2023/09%20Sep/A-260-S-E-15-09-23.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2023/09%20Sep/A-260-S-E-15-09-23.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2023/09%20Sep/A-261-S-E-15-09-23.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2023/09%20Sep/A-261-S-E-15-09-23.pdf
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PRINCIPIO DE MAYORÍA RELATIVA E INTEGRANTES DE LOS AYUNTAMIENTOS DE LOS 
MUNICIPIOS QUE CONFORMAN EL ESTADO DE MORELOS, ASÍ COMO LOS LINEAMIENTOS 
PARA EL REGISTRO DE LAS Y LOS ASPIRANTES Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES A LOS 
CARGOS DE GOBERNADOR, DIPUTADOS DE MAYORÍA RELATIVA Y AYUNTAMIENTOS DEL 
ESTADO DE MORELOS, PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2023-2024, QUE 
TIENE VERIFICATIVO EN LA ENTIDAD. EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO 
IDENTIFICADO COMO PUNTO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR 
UNANIMIDAD, SIENDO LAS 14 HORAS CON 06 MINUTOS DEL DÍA VIERNES 15 DE 
SEPTIEMBRE DEL 2023, CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR LA CONSEJERA 
ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EL CONSEJERO JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, 
EL CONSEJERO ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ Y LA 
CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ. 

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de IMPEPAC del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2023/09%20Sep/A-262-S-E-15-09-23.pdf 
 

IMPEPAC/CEE/263/2023. PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 

EJECUTIVA DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LAS 
COMISIONES EJECUTIVAS PERMANENTES DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS Y 
DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y EDUCACIÓN CÍVICA, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA LA 
GUÍA TEMÁTICA PARA EL EXAMEN DE ASPIRANTES A PRESIDENTA, PRESIDENTE, 
CONSEJERA, CONSEJERO, SECRETARIA, SECRETARIO DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES ELECTORALES DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESO ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2023-2024. EL 
PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO COMO EL PUNTO CINCO DEL ORDEN 
DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 15 HORAS CON 09 MINUTOS DEL 
DÍA VIERNES 15 DE SEPTIEMBRE DEL 2023, CON LAS OBSERVACIONES VERTIDAS POR LA 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EL CONSEJERO ALFREDO JAVIER 
ARIAS CASAS, EL CONSEJERO JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ Y LA CONSEJERA 
MAYTE CASALEZ CAMPOS 

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de IMPEPAC del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2023/09%20Sep/A-263-S-E-15-09-23.pdf 
 

IMPEPAC/CEE/264/2023. PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 

EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LAS 
COMISIONES EJECUTIVAS PERMANENTES DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y EDUCACIÓN 
CÍVICA, Y DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA EL 
MANUAL DE APLICACIÓN DE EXAMEN MODALIDAD VIRTUAL, PARA ASPIRANTES A 
PRESIDENTES, PRESIDENTAS, CONSEJEROS, CONSEJERAS, SECRETARIOS O 
SECRETARIAS DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES ELECTORALES DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2023-2024. EL PRESENTE PROYECTO DE 
ACUERDO IDENTIFICADO COMO PUNTO SEIS DEL ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR 
UNANIMIDAD, SIENDO LAS 15 HORAS CON 16 MINUTOS DEL DÍA VIERNES 15 DE 
SEPTIEMBRE DEL 2023, CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR LA CONSEJERA 
ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EL CONSEJERO JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ 
Y LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ CAMPOS. 

Sin votos particulares.  
 

http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2023/09%20Sep/A-262-S-E-15-09-23.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2023/09%20Sep/A-262-S-E-15-09-23.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2023/09%20Sep/A-263-S-E-15-09-23.pdf
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Sesión de fecha 15 de Septiembre 2023.  

Extraordinaria.   

Link en la página de IMPEPAC del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2023/09%20Sep/A-264-S-E-15-09-23.pdf 
 

IMPEPAC/CEE/265/2023. PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 

EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, MEDIANTE EL CUAL MODIFICA 
EL SIMILAR IMPEPAC/CEE/247/2023, SI ME PERMITE NADA MÁS UNOS… SÍ, UNA DISCULPA, 
ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE POR CUANTO HACE A LA DESIGNACIÓN DE LA INSTANCIA 
INTERNA RESPONSABLE DE COORDINAR EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL 
PREP, PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2023-2024, EN TÉRMINOS DEL 
OFICIO INE/UTSI/2697/2023, EMITIDO POR EL COORDINADOR GENERAL DE LA UNIDAD 
TÉCNICA DE SERVICIOS DE INFORMÁTICA DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA DEL INSTITUTO 
NACIONAL ELECTORAL. EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO CON EL 
PUNTO NÚMERO SIETE DEL ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO 
LAS 15 HORAS CON 28 MINUTOS DEL DÍA VIERNES 15 DE SEPTIEMBRE DEL 2023, CON LAS 
OBSERVACIONES REALIZADAS POR LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ CAMPOS, EL 
CONSEJERO JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ Y USTED CONSEJERA PRESIDENTA 

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de IMPEPAC del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2023/09%20Sep/A-265-S-E-15-09-23.pdf 
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